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Maravall destacó el papel de la educación 
en la inserción social de les jóvenes
. El ministro de Educación, 
José María Maravall, inau
guró ayer en Avila el En
cuentro que organizado por 
su Departamento, estudia Ía 
transición de los jóvenes a la 
vida adulta y activa. El mi
nistro, que llegó al Parador 
Nacional Raimundo de Bor
goña con casi tres horas de 
retraso sobre el horario pre
visto por la organización, es
tuvo acompañado por el di
rector general de Política Edu
cativa, Alfredo Pérez Rubal
caba.

A la inauguración de este 
Encuentro asistieron, aparte 
de otros altos cargos del Mi
nisterio de Educación, y Cul
tura de la Junta de Castilla y 
León, Francisco Javier León; 
el presidente de la Diputa
ción Provincial, Jesús Ter
ciado, y el gobernador civil, 
José Luis Machuca; además 
del director provincial de Edu
cación, Eduardo Cabezas. El 
alcalde de la ciudad se des
plazó a primera hora al Pa
rador, hasta que, finalmente, 
debido a los distintos cam
bios de horario y a que el 
ministro llegó con varias ho
ras de retraso, decidió que el 
Ayuntamiento fuera repre
sentado al acto por el conce
jal Juan Frutos.

El discurso inaugural de 
José María Maravall, que 
fue a las doce y media en 
lugar de a las nueve y media, 
destacó el papel de la educa
ción en la inserción de los 
jóvenes en la sociedad. Según 
José María Maravall, este 
papel de la escuela y de la 
educación en general, es im
portante pero limitado por 
su duración, afirmando que 
la escuela no puede resolver, 
dada su misión específica de

Concluyó el saneamiento y 
consolidación del antiguo 
monasterio de Santa Ana

El director general de Patri
monio de la Junta de Castilla y 
León, Pío García, que ayer 
visitó las obras de restaura
ción del antiguo monasterio 
de Santa Ana, volverá a Avila 
el próximo viernes para revi
sar las obras de restauración 
de las murallas.

El director general de Pa
trimonio estuvo acompañado 
en su recorrido por el edificio 
que será sede de las deiegacio- 
¡nes territoriales de la Junta de 
^Castilla y León por el director 
general de Presupuestos de la 
Consejería de Hacienda, Jesús 
Galván. La primera fase de 
estas obras fue financiada por 
esta última Consejería, mien
tras el resto corresponde a 
Cultura. Según señalaron a

El ministro de Educación inauguró en Avila el encuentro sóbre transición de los jóvenes a la vida adulta y activa.
LUMBRERAS

educación y formación el pro
blema del desempleo juvenil.

NO A LA ESCUELA 
COMO FABRICA DE 
PARADOS

A este respecto, Maravall 
afirmó que es una falacia la 
expresión tan utilizada que 
atribuye a la escuela o a la 
universidad la condición de 
“fábrica de parados”, e insi- 
sitió en que la escuela puede 
preparar a los jóvenes para el 
trabajo, pero que. no puede 
crear éste. Afirmó José María 
Maravall que este menester 
es responsabilidad de las em
presas e instituciones de toda 
la sociedad, y de ahí la co
rresponsabilidad de los di
versos estamentos de la mis
ma en el futuro de los jó
venes. En esta línea, Ma
ravall habló de la Ley Ór- 

este periódico, se ha terminado 
el saneamiento del edificio y su 
consolidación y las obras con
tinúan su marcha para que. 
puedan estar finalizadas en el 
plazo previsto

Pío García mostró su inte
rés por ver cómo se desarro
llan las obras de restauración 
de la muralla, después-de ver la 
información aparecida ayer en 
este periódico que reflejaba 
opiniones dispares sobre la ca
lidad del trabajo que se está 
haciendo. En principio se pen
só hacer la visita al monu
mento abulense ayer, pero 
dado que la visita a Sarita Ana 
se hizo por la tarde, después de 
la misma no había luz sufi
ciente para ver las obras de 
restauración con detalle.

gánica del Derecho a la Edu
cación (LODE) en cuanto a 
que una de sus principales 
metas es la implicación en eí 
proceso educativo, no sólo 
de los jóvenes, sino también 
de los adultos.

Maravall había comenza
do su argumentación resal
tando la confluencia de los 
problemas del progranía eu
ropeo de transición de los 
jóvenes con la reforma edu
cativa que está a punto de 
emprender el Ministerio de 
Educación y Ciencia.

ESPACIO EDUCATIVO 
EUROPEO

El ministro destacó la vin
culación de la escúela con el 
mundo económico, empresa
rial e industrial, pero insistió 
en que no hay que caer en la Pagina 9

Los directores generales de Presupuestos y de Patrimonio visitaron las obras de Santa Ana. LUMBRERAS

obsesión de que la escuela ha 
de tener sólo esa función.

Respecto a los programas 
de integración, que es el tema 
de debate de este Encuentro, 
señaló que son importantes 
para ir configurando un au
téntico espacio educativo eu
ropeo, y agradeció el interés 
de las comunidades autóno
mas, plenamente competen
tes en materia de educación, 
respecto al desarrollo, de los 
programas referidos a la pro
blemática de la transición 
juvenil a la edad adulta. Ma
ravall expresó su esperanza 
de que este Encuentro, que se 
clausura mañana con la asis
tencia del ministro de Tra
bajo, Manuel Chaves, y del 
comisario europeo, Manuel 
Marín, pueda aportar ideas y 
sugerencias válidas, espe
cialmente para una mayor 
igualdad de oportunidades.

Sorprendente 
actuación de 
“La Tartana”

EI montaje sobre la obra 
“Lear...” de Shakespeare de 
este grupo teatral resultó sor
prendente, por su calidad y 
por lo arriesgado del proyecto.

Página 4

El obispo de Avila, 
recibido por el 
Papa

El obispo de Avila, Felipe 
Fernández García, fue re
cibido el martes, en audiencia, 
junto con otros dos obispos 
españoles y dos portugueses, 
por el Papa Juan Pablo 11, 
quien recordó su estancia en 
Ávila.

Pagina 4

Renfe quiere 
eliminar 52 puestos 
de trabajo en Avila

El Comité de Empresa de 
Renfe de Avila denunció las 
intenciones de la misma de 
eliminar cerca de 52 puestos de 
trabajo y anunciaron que, den
tro de las medidas de presión, 
que adoptarán, se contempla 
el ir a la huelga.

Página 5

Juicio contra varios 
componentes de

El sindicato agrario A.C.A. 
considera una “maniobra polí
tica” la citación que han reci
bido en la que se informa que 
se va a juzgar a varios de sus 
miembros, entre ellos el secre
tario general de la organiza
ción.
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Farmacias Teléfonos

Cartelera

Museos

ARCHIVO

Radio

Avila. Redacción.

RADIO 80

'Estación'de Avila con Niebla”, óleo dé 175x122 cms. ARCHIVO

C/ Estrada, 12 AVILA

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes.

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de , 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS 
BANQUETES ETC.

6,00: E( primero de la mañana. 
8,30: El primero dé la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu-

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

24 horas de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

Ricardo Sánchez Grande re-

DOMINGOS Y FESTIVOS
MENU ESPECIAL DE 
LA CASA 800 PTAS.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. . 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días; de 8 a 13 y de 
15,30 a 21.

Oficinas: 
Jardín del Recreo, 2 
(Frento •stneión de autobús**)

Telf. 21 12 20
Telf.Ambulancias

22 22 50

Ricardo Sánchez Grande, recibiendo su Medalla de Honor de manos de la Reina.

Tras recibir una Medalla deTJonor en el Premio BMW

men nacional. 9,30: Viva la gente di- 
vertida. 10,00: Viva la gente divertida gratis para españoles).

Hoy jueves, día 22: D. Juan 
Paradinas Gómez. Plaza de 
Santa Teresa, 3. Telf.:21 11 20

Mañana viernes, día 23: Do
ña M.® Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 
Teléfono: 22 20 83.

Cine TOMAS LUIS DE VIC
TORIA (Teléfono 220020). A 
las 8 y alas 10,45: “2.001. Odi
sea en el espacio”.

BINGOS:
Casino Abulense.—Abierto to

dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30. .

OFRECIDA POR

de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Infórmativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente, 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA
00,00: Debate (Victoria Pre

go). 01,00: Noches de Alanda 
(Jesús Marchamalo). 03,00: La 
radio enla radio (Matías Rodrí
guez). 06,00: El despertador 
maldito. 08,00: España a las 
ocho. 08,30: Informativos re
gional y local. 09,00: Escuela 
de Salud. 09,30: Gastromonía. 
13,30: Informativos regional y 
local. 14,00: Diario hablado 
de RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15.00: Cada día. 
16,00: Estudio 1.503. 17,00: 
Una tarde en la radio. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00: Apueste 
por una. 20,00: La hora depor
tiva. 21,00: Un día en Castilla- 
León. 22,00: Informativos mo
nográficos. 23,00: Lo que el 
tiempo se llevó.

AVILA
Bomberos.......... 211080
Hospital Provirlcial ... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja.................. 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvaréz. 211220-
Policía........................ 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil.......... 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91 )4417222
Correos........ .............. 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

£1 pintor Ricardo Sánchez Grande 
expondrá en la Sala Infantas, de Madrid

Apertura de 
matrícula en la 
Casa Social 
Católica
Avila. Redacción. .

Del día 26 al 30, ambos 
inclusive, del presente mes de 
octubre, se mantiene abierta la 
matrícula de las clases cultura
les de la Casa Social Católica. 
Las materias que se imparti
rán durante el curso 1987/88 
serán las siguientes: Informá
tica (niveles I y II de Basic), 
Inglés, Contabilidad, Francés,- 
Corte y Confección, Mecano
grafía, Música y Solfeo y 
Taquigrafía.

La inauguración del Curso 
tendrá lugar el martes día 3 de 
noviembre, con los siguientes 
actos: A las 20 horas, santa 
misa en la parroquia de San 
Juan; a las 20,30 y en la sala 
“Reyes Católicos”, presenta
ción del profesorado, entrega 
de premios a los alumnos más 
distinguidos del curso pasado 
y lección inaugural a cargo del 
profesor de Lengua y Litera
tura del Instituto Politécnico 
de Formación Profesional y 
profesor-tutor de Lengua y Li
teratura del Centro Asociado 
de la UNED, don Eduardo 
Garcinuño Ríos.

El pintor abulense Ricardo 
Sánchez Grande expondrá una 
selección de su obra pictórica 
en la Sala Infantas, de Madrid, 
durante los días 17 de noviem
bre al 11 de diciembre. La Sala 
Infantas de gran consideración 
en los ambientes artísticos ma
drileños, está regentada por el 
también pintor abulense, Eu
genio López Berrón y su esposa, 
Rosa Mari.

En esta exposición, Ricardo 
Sánchez Grande presentará, 
según el programa, que ha 
sido impreso por Diario de

j OCASO, S.A. J Seguros y Reaseguros

Avila, S.A., un total de 30 
cuadros, la mayoría óleos y 
algunos carboncillos sobre as
pectos abulenses y temas habi
túales en el pintor, tales como 
la naturaleza, interiores y ana
tomías, en los que muestra su 
calidad artística.

Por otra parte, Ricardo Sán
chez Grande ha manifestado a 
El Diario de Avila su satisfac
ción por la Medalla de Honor 
del Premio de Pintura BMW y 
por haber sido nombrado “Po
pular del Hogar de Avila”, en 
la más reciente edición.

cibió, el pasado día 7 de octu
bre, en el Teatro Real de Ma
drid, la Medalla de Honor, 
como el resto de los finalistas 
del Premio BMW, de manos ’ 
de la propia Reina doña Sofía. ’ 
Las obras seleccionadas en el j 
certamen se exponen en la 
Real Academia de Bellas Artes < 
de San Fernando. En cuanto i 
al cuadro con el que obtuvo 
esta Medalla de Honor, lleva 
por título “Estación de Avila 
con Niebla”. Se trata de un j 
óleo de 1,75x1,22 metros, que / 
recoge una yista poética de la 1 
estación de ferrocarril abu-3 j 
lense. •
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006
D.® María Soledad García Serrano

810
D.® Teodora González Albarrán

Duque de Alba, 22 Avila Avda. Juventud, 6 portal 3 Avila

015
D.® María Jesús García Sampedro
Virgen de las Angustias, 20 Avila

867
D. Gregorio Moreno Luengo
La Rinconada (El Tiemblo)

SORTEO
CORRESPONDIENTE

al mes de
Octubre - 1987

SORTEO CELEBRADO EL DIA 21 DE OCTUBRE

09.285
D. Benito Parra Villaverde
Nanos del Puerto - (Avila)

02577
D. Eusebio Rollón González
Grupo Virgen de la Vega (Piedrahita)

06.328
D. Eugenio Sánchez de Cuns
Piedralaves (Avila)

06.731
D.® Amparo Jiménez García
Barco de Avila (Avila)

\tpaKiai®Ki gxsxsaBŸ
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Juan Pablo II recordó su estancia en Avila

El Obispo de 
por el Papa
Avila. Redacción.

El Papa Juan Pablo II reci
bió el pasado martes, en la 
Ciudad del Vaticano, al fi-nal 
de una sesión del Sí
nodo y en audiencia privada, a 
los tres obispos españoles asis
tentes, entre ellos el de Avila, 
Felipe Fernández García y a 
dos portugueses.

La audiencia, según ha co
municado el propio prelado 
abulense, transcurrió en un^ 
ambiente cordial y, entre otros

Portada del libro sobre la madre María de Dios Molleda.

La vida de la fundadora de las
Chantas, en un libro de Julián 
Blázquez Chamorro
Avila. Redacción.

En estos días pasados ha 
aparecido a la luz pública el 
libro “Madre María de Dios 
Molleda”, cuyo autor es Ju
lián Blázquez Chamorro, vi
cario general de la Diócesis de 
Avila.

El libro lleva por subtítulo 
“Fundadora de las Hermanas 
Cháritas”, es una biografía de 
esta madre. En el prólogo al 
mismo su autor señala “las 
hijas de la Madre María de 
Dios Molleda, miembros de la 
Pía Unión Cháritas, por ella 
fundada, son los testigos me
jores de la vida que junto a 
ellas se gastó. Gomo herencia 
de la Madre, conservan el re
cuerdo de su vida, sus ejem
plos, sus enseñanzas. Con 
unos y otras sigue estando pre
sente entre ellas. Ellas son las 
que aportan noticias de la Mar- 
dre. Laudablemente las han 
recogido antes de que no sea 
posible hacerlo”.

Este libro, que presenta ade
más una serie de fotografías 
ilustrativas, ha sido editado en 
los taller de “Diario de Avila

Avila, recibido

temas tratados, el Papa recor
dó su estancia en Avila y la 
importancia de Santa Teresa 
de Jesús en la Iglesia, con su 
doctrina espiritual.

El pasado día 15, festividad 
de Santa Teresa, el obispo de 
Avila celebró la Santa Misa en 
el Colegio Pontificio español 
donde se reunieron los obispos 
y otros eclesiásticos españoles 
que están en Roma, entre ellos 
el que fuera obispo de Avila, 
Maximino Romero de Lema.

S.A.”. Cuenta con un total de 
248 páginas, entre, las que se 
incluyen algunas fotografías 
de la madre María de Dios, de 
la Guardería de las Cháritas, el 
obispo de Avila, don Santos 
Moró, etc.

Don Julián Blázquez Cha
morro va relatando, con senci
llez, comprensión y amenidad, 
la vida de la pequeña Car
mina, su familia, su juventud 
llena de delicada sensibilidad y 
de religiosidad, su ingreso en 
las Damas catequistas, después 
de larga espera; los recuerdos 
del Noviciado, su entrada en 
las carmelitas de Granada; su 
encuentro con Santa Teresa de 
Lisieux; sus deseos de una nue
va fundación; entrevista con el 
prelado de Avila, don Santos 
Moro, que el dos de julio acep
ta el proyecto de fundación de 
“Cháritas”, realizándose la erec
ción canónica el 31 de enero de 
1942; las dificultades para 
crear la sede de la Institución; 
la alegría de servir a Dios y de 
trabajar; la creación de la guar
dería; y, finalmente su testi
monio y sus recuerdos.

Una escena de “Lear”, donde el decorado, las máscaras y el propio vestuario impresionan. lumbreras

Anoche, actuación de la Compañía “Producciones La Estrella”

Sorprendente versión de ''Lear... ” por 
el grupo "La Tartana de Teatro”
Avila. Fernando Alda.

Si hay una palabra que puede definir el espectáculo ofre
cido por “La Tartana Teatro’’^ fuera a parte los matices 
necesarios, es la de cautivador. Desde el primer momento el 
montaje que ha efectuado este grupo sobre “Lear...” de Sha
kespeare raya con la genialidad.

Es de esas creaciones tea
trales que no se pueden contar 
con palabras, pues únicamen
te pueden ser vividas desde la 
emoción. En este caso la con
junción de una seriq de ele
mentos, por lo demás, deí 
teatro clásico, ha sido el re
sultado perfecto para esta 
versión.

Lear y sus tres hijas son 
marionetas de 1,70 metros de 
gran volumen y que cuentan 
con un sistema de manipula
ción directo, sin las tradicio
nales cuerdas. Van acompa
ñadas de uri coro que tiene 
un papel fundamental en la 
Obra. .

El principal peligro que 
encerraba este montaje po
dría ser el no despertar la 
pasión que recorre la obra de 
Shakespeare y, aunque la per
fección de las marionetas en 
cuestión de mímica es muy 
elevada, la pasión, la emo
ción y el misterio, es decir, el 
sentimiento, se crean con 
otros elementos como la ilu
minación, las partes canta
das por el coro, los ruidos y 
los movimientos en escena.

A pesar de la sobriedad del 
montaje, no se puede decir

Constituidas las juntas y fijadas las mesas

Elecciones en las administraciones públicas
Avila. Redacción.

La Junta Electoral de Zona 
del personal docente no uni
versitario de esta capital, que 
fue constituida el pasado día 
14 del presente mes de octubre 
y con sede .en la Dirección 
Provincial de Educación y 
Ciencia, ha adoptado el acuer
do de fijar el número de mesas 
electorales en nueve y ubicar
ías en los centros siguientes: 
Mesa número 1, en el Instituto 
Isabel de Castilla de AVILA; 
número 2, en el Centro de Pro
fesores de ARENAS DE SAN 
PEDRO; número 3, en el Ins
tituto de Bachillerato de 
AREVALO; número 4, en el 
Centro de Recursos de EL 
BARCO DE AVILA; número 
5, en el Centro de Recursos de 

que no hay pasión, que no 
hay vida. Han sabido reto
mar todos los elementos de 
la tragedia griega, por una 
parte y, por otra parte,'la 
esencia de la obra de Sha
kespeare. Posiblemente el mon
taje no tiene nada que ver 
con ella, pero eso es simple
mente circunstancial.

“La Tartana Teatro” ha 
sabido crear algo diferente, y 
ahí es donde la vanguardia 
sabe crear cosas nuevas con 
seriedad y calidad, l^o es 
innovar por innovar, sino 
reCrear, o crear simplemente, 
teniendo las ideas claras y 
ganas de hacerlo bien.

Hablaba antes de misterio 
en este montaje sobre 
“Lear...”, y este se consigue 
con la iluminación, con los 
personajes del coro, con las 
partes cantadas, con el uso 
rítmico de ciertos ruidos y 
determinadas voces. Y, sobre 
todo, por la síntesis, por el 
esqueleto de la historia, por
que han sabido atenazar lo 
trágico de la misma y lo más 
humano de ella y élevarlo a 
la escena por encima deí apa
rentemente tono tosco del 
montaje.

Burgohondo; número 6, en el 
Colegio Público de EGB de 
FONTIVEROS; número 7, en 
el Instituto de Bachillerato de 
PIEDRAHITA; número 8, en 
el Colegio Público de EGB de 
SOTILLO DE LA ADRADA 
y mesa número 9, en el Colegio 
Público de EGB de CEBRE
ROS.
ELECCIONES DE 
FUNCIONARIOS

Por otra parte, el Consejo 
Provincial de la Confederación 
Sindical Independiente de Fun
cionarios de Avila, ha enviadb 
una nota a la Redacción de 
este periódico en la que se dice 
que, cumpliendo el plazo acor
dado —del 1 al 15 de octubre- 
para la constitución de las Jun
tas Electorales de Zona, en

Cualquiera que contemple 
está representación tiene que 
quedar a la fuerza sorpren
dido. El espectador espera 
cada minuto cual será el mo
vimiento siguiente, como en 
una partida de ajedrez, como 
resolverán tal escena, en una 
sorpresa y un interés conti
nuos que te hacen olvidar del 
tiempo.

Eso sí, sigo pensando que 
todo cuanto aquí diga no 
sirve para nada, es letra muer
ta, si no se ha contemplado el 
trabajo de “La Tartana”; úni- 
caqiente puedo poner de ma
nifiesto sq labor bien hecha, 
que han sabido correr un 
riesgo en el que podían haber- 
se estrellado, y con el que 
han alcanzado un merecido 
laurel.

Desde luego, este ha sido 
uno de esos encuentros inol
vidables, de esas sorpresas 
que guardan el arte y el tea
tro y por las que estos siguen 
mereciendo recibir el nom
bre de tal.

Para anoche estaba pre
vista la actuación de la com
pañía “Producciones La Es
trella”, con' la obra “Ahola 
no es de Leil”, de Alfonso 
Sastre. Para mañana, último 
día detesta I Muestra de Tea
tro Ciudad de Avila, el grupo 
“Teatro del Alba” pondrá en 
escena la obra “La revolu
ción”, de Isaac Chocron.

desarrollo de la Ley 9/87 de 
órganos de Representación, 
Determinación de las condi
ciones de Trabajo y Participa
ción del Personal al Servicio 
de las Administraciones Pú
blicas, se han constituido en 
Avila capital un total de nueve 
Juntas correspondientes a la 
Administración General y S. 
Social, Administración Auto
nómica (una para el área de los 
Servicios Centrales y otra para 
el área de Salud), Administra
ción de Justicia, Correos, Te
légrafos y Caja Postal, perso
nal del INSALUD, docentes 
no universitarios. Diputación 
Provincial y Ayuntamiento, en 
todas las cuales, está represen
tada dicha Confederación Sin
dical Independiente de Fun
cionarios. '
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Podían disminuir la productividad y convocar una huelga ______

Los trabajadores de RENFE, contra la 
supresión de 52 puestos de trabajo

Papeles
Javier Lumbreras

Avila. F.A.
RENFE tiene previsto su

primir en Avila cerca de 52 
puestos de trabajo, según pu-, 
sieron de manifiesto mieiñbros 
del propio Comité de Empresa 
de la misma, en rueda de pren
sa. Según Félix Oviedo Alva
rez, presidente del Comité, ello 
ocasionará un grave perjuicio 
al usuario, una mayor insegu
ridad en la circulación y una 
mayor “inseguridad en las ins-- 
talaciones de seguridad”.

Por tal motivo, aparte de la 
correspondiente denuncia en 
la Magistratura, los trabaja
dores de RENFE en Avila 
piensan adoptar una serie de 
medidas de presión. Por el 
momento han comenzado a 
reunirse con los afectados por 
esta regulación de empleo. En
tre las medidas a seguir estará 
la de la reducción de su pro
ductividad y la de la huelga, 
según lo establecido por la ley.

Fundamentalmente esta re
gulación afecta a la estación de 
Avila, aunque puede incidir en 
algu\ias de la provincia. En 
principio está previsto elimi
nar 32 puestos de trabajo en lo 
que se conoce como “Movi
miento”, en la estación de Avila, 
y entre 15 y 20, en instalacio-

La gestora del PDP pide la dimisión del 
gobernador civil de la Provincia
Avila. Redacción._________

La Gestora Provincial del 
PDP adoptó, en su última 
reunión, el acuerdo de solici
tar la dimisión o, en su caso, el 
cese del gobernador civil de la 
Provincia, José Luis Machuca, 
“por ciara conculcación de los 
derechos constitucionales al im
pedir a un grupo de médicos su 
acceso a su Colegio Provincial”.

En esta reunión se valoró 
positivamente las elecciones de

Félix Oviedo explicó las medidas que pueden adoptar los trabajadores.
LUMBRERAS

nes de seguridad, tales como 
señales, vías y obras, etc.

EXPERIENCIA PILOTO

Para jos representantes del 
Comité de Empresa de RENFE 
de Avila se ha elegido a nues
tra provincia como experien
cia piloto para aplicar la regu
lación, posteriormente, a otras 
provincias, como ya ocurriera 
con el extinguido economato 
de REiyFE en Avila.

Para el Comité de Empresa 
el usuario del ferrocarril se 
verá perjudicado en el sentido 
de que tendrá un peor servicio

José María Aznar como pre
sidente de la Junta y de Anto
nio Encinar como alfaide de 
Avila, dado que, a su juicio, 
ambas instituciones estaban 
mal gobernadas lo cual, según 
el PDP, obliga “a ser espe
cialmente crítico con sus ac
tuaciones, si no cumplen los 
programas con los que resul
taron elegidos”.

La Gestora, que se mostró 
decidida a continuar la labor 
de divulgación de la ideología 

en taquillas, facturación, equi
pajes e información. En lo que 
se refiere a la inseguridad en la 
circulación de los trenes, seña
lan que se producirá una sobre
carga en el personal encargado 
de su control. Piensan, por 
Otra parte, que se originará, 
también, una desatención, por 
falta de personal, en las insta
laciones de seguridad.

Denuncian, por otro lado, 
que hay. trabajadores de 
RENFE en Avila que llevan 
dos años sin vacaciones y que 
las horas extraordinarias que 
se vienen haciendo son ex
cesivas.

democristiana, valoró la dimi
sión de la anterior Junta Ges
tora por los adversos resulta
dos obtenidos en los comicios 
del 10 de junio. No obstante, 
se estimó que los mismos supo
nen “una nota optimista por la 
presentación de candidaturas 
y los votos óbtenidos”, los cua
les superan la media nacional 
del partido en algunos casos, 
pese a tratarse de una provin
cia que consideran “especial
mente difícil para el PDP”.

De ministros y otras especies
Esto no funciona. Pero, si 

malo es quéesto no funcione, 
más descorazonador resulta 
tener el convenciniiento de 
que esto no puede funcionar. 
Porque para que algo fun
cione son necesarias cosas 
como la seriedad, el rigor, la 
formalidad, el respeto al tra
bajo ajeno... y un largo etcé
tera. Y cuanto mayor sea la 
responsabilidad que el cargo 
o la ocupación confiere a una 
persona, mayores deben ser 
en ésta la seriedad, el rigor, la 
formalidad; el respeto al tra
bajo ajeno y ese largo etcétera.

Ayer vino a Avila el minis
tro de Educación. Había anun
ciado su llegada, en princi
pio, para las nueve y media de 
la mañana, aunque, posterior
mente, los servicios corres
pondientes manifestaron que 
la llegada del ministro se 
produciría entre diez y media 
y once. El ministro hizo su 
aparición en el Parador de 
Turismo a las doce y veinte.

Y ni siquiera se sonrojó, oiga. 
Se conoce que lucir rubor es 
signo de mala educación.' La 
larga espera lapasaron cuan
tas personas habían acudido 
al Parador... perdieron el 
tiempo. El ministro de Edu
cación, a lo que parece, ignora 
que el tiempo de los demás es 
tan importante como el suyo 
propio. Ignora, por añadi
dura, que quien pierde el 
tiempo no produce. Esto, mire 
usted, ni funciona ni podrá 
funcionar mientras se pro

Conferencia sobre los archivos
Avila. Redacción._________

Hoy a las 8 de la tarde y 
dentro del Ciclo de Conferen
cias en homenaje a Carmen 
Pedrosa, intervendrá Olga Ga
llego Domínguez, directora del 
Archivo Histórico Provincial

duzcan comportamientos se
mejantes. ,

Ayer Avila estaba de ^en
horabuena? Además del mi
nistro que no se ruboriza tras 
tener dos horas esperando al 
personal, vino a Avila el di
rector general del Patrimo
nio de eso que llaman La 
Junta. Es decir, el responsa
ble de tanto desatino como 
se está cometiendo con él 
Patrimonio de Avila (el en
foscado fino que están ha
ciendo en la muralla es sólo 
un ejemplo entre muchos). 
Se nos dijo que el director 
general del Patrimonio esta
ría en San.ta Ana a la una y 
media del mediodía. Y lle
gado este punto hemos de 
hacer hincapié en que no se 
nos dijo sólo a nosotros, sino 
a los otros medios informa
tivos; esto conviene déjarlo 
claro porque, de lo contra
rio, dirán que tomamos mal 
el mensaje de la comunica
ción. El director general res
ponsable de desaguisados en 
el Patrimonio, a las dos y.,- 
media de la tarde no había 
llegado a Santa Ana, a las 
cuatro menos cuarto se halla
ba comiendo en La Cochera 
y hacia las cinco y media se 
encontraba visitando las obras 
en compañía de su colega de 
Presupuestos. ¡Menos mal 
que no se le ocurrió echarse 
una siestecita después de co
mer, como corresponde a su 
elevado rango! Si con estas 
muestras de formalidad al
guien piensa que aquí puede 
funcionar algo, que lo diga.

de Orense.
Su conferencia se centrará 

en la historia, funciones, con
tenido... etc., de los archivos 
históricos provinciales, con una 
especial referencia al existente 
en esta ciudad.

Inaugurado el curso de agentes 
de desarrollo rural
Avila. Redacción.

En la tarde de ayer se inau
guró en la Escuela de Forma
ción del Profesorado de EGB 
de nuestra Capital el curso de 
“Agentes de desarrollo rural”: 
Al acto asistieron Juan Andrés 
Feliú, director provincial de 
Agricultura; Serafín de Tapia, 
director de dicha Escuela; Jesús 
de la Fuente, en representa
ción del INEM; así como To
más Díaz, de la Diputación 
Provincial de Valladolid, que 
era el conferenciante.

En primer lugar se efectuó 
una introducción al curso, rese
ñando las materias que se im
partirán en el mismo y sus 
objetivos. Seguidamente Juan
p -.^——..;   —~——

, Kara aaguir progresando 
necesitamos su ayuda 

¡Hágase socid 

uó^cef 
Asociación UNICEF-E^ña

Solicite información: 
Apartado de Correos 12.021 

28080-MÀDRID

Andrés Feliú puso de mani
fiesto la necesidad de mante
ner la colaboración por parte 
de la dirección provincial de 
Agricultura con este tipo de 
actividades.

, Tras él, Tomás Díaz, que es 
responsable de promoción ocu
pacional en la citada diputa
ción, hizo umesbOzo de lo que 
debe ser la figura del agente de 
desarrollo, creado en 1986 en 
la CEE. Señaló, asimismo, que 
debe potenciarse su labor. Pos
teriormente, un turno de debate 
y un vino español cerraron el 
acto. .

El curso-agrupa a 25 jóvenes 
procedentes de distintos pun
tos de nuestra provincia.

JEFA DE GRUPO
SE PRECISA PARA LA 
VENTA DIRECTA DE 
JERSEYS. GENERO DE 
PUNTO, CONJUNTOS, 
ETC.
TELF. (94) 441 49 74 BILBAO.

El acto inaugural se celebró en la Escuela de Profesorado de E.G.B. lumbreras

SE VENDE

Excavadora 
John Deere, 510

Teléfono 37-09-03

T. CORELOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
Rayos iaser 

Consulta diaria, excepto 
sábados, de 1O a 1 

Sesiones de laser, de 5 a 7
Padre Victoriano, 5 - l.° 1 
Teléfono 22 37 82 Avila

C. M. 51 ,

LA PASTELERIA 
RECIEN HECHA 

CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVIL^
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Troncos cortados a ras del suelo, árboles talados y vegetación arrancada en El Soto lumbreras

Responsables de la Confederación Hidrográfica del Duero visitan el lugar

El Ayuntamiento de Avila paraliza las tareas de
limpieza del cauce del Adaja, en £1 Soto
Avila. Redacción._________

El Ayuntamiento de Avila 
ha procedido a la paralización 
de las tareas de limpieza del 
cauce del río Adaja, en la zona 
de El Soto, porque en ellas se 
estaba procediendo a talar una 
gran cantidad de fresnos. Di
chas tareas correspondían a la 
Confederación Hidrográfica del 
Duero y, en principio, consis
tían en limpiar el cauce del río, 
aunque en esta ocasión estas 
labores han afectado a muchos 
árboles de las márgenes del 
Adaja, en una zona de 5 a 6 
metros de ambas orillas.

A última hora de la mañana 
del martes el alcalde de Avila, 
Antonio Encinar, según ha 
confirmado él mismo a este 
periódico, firmó un decreto de 
suspensión cautelar de dichas 
labores, hasta tanto no se acla
ren las circunstancias que han 
motivado esta tala indiscri
minada. Según el propio An
tonio Encinar, el Ayuntamiento 
estuvo intentando ponerse en 
contacto con el responsable de 
estas labores, sin que hubiera 
podido ser localizado.

En la mañana del martes el 
propio alcalde, junto al bió
logo municipal que trabaja en 
la Escuela-Taller “El Soto”, y 
representantes del colectivo eco
logista “Cantueso”, sé perso
naron en el lugar donde se 
estaba llevando a cabo la tala 
de árboles.

Esta bella isla ha süfrido la acción devastadora de las talas lumbreras

ZONA DE ESPECIAL 
PROTECCION

La zona en cuestión\e en
cuentra a la altura de lo que se 
Conoce como “La Pelmaza”, y 
la tala se ha efectuado en cerca 
de un kilómetro. Al parecer, 
estos parajes se encuentran 
dentro de la zona de especial 
protección correspondiente a 
la normativa y regulación con
tenida en el Plan General de 
Ordenación Urbana de Avila.

Para el Colectivo ecologista 

“Cantueso” “las tareas de des
forestación se están realizando 
de forma indiscriminada para 
todos los árboles y arbustos 
que se encuentran situados bien 
en el cauce natural del río con
siderado, a efectos legales, 
como zona de dominio público, 
así como en la zona de servi
dumbre que afecta a dicho 
cauce provocando una altera
ción ecológica y ambiental de 
unas proporciones incalcula
bles dada la pérdida, no eva
luable económicamente, que 

se puede ocasionar desde un 
punto de vista ecológico.

Según miembros de este co
lectivo, “con la desforestación 
se producirá un nuevo efecto 
de arrastre por erosión que 
puede provocar incluso el 
cambio del río en su cauce, así 
como una degradación irrever
sible y de la masa arbórea cir
cundante, impidiendo las ne
cesarias inundaciones para el 
riego natural de los pastos 
colindantes, cuya riqueza va a 
perderse”.

Señalan, por otra parte, que 
“dichas obras se estaban reali
zando sin la oportuna licencia 
municipal, contraviniendo así 
las normas establecidas en la 
legislación vigente. Ley de pro
tección de riberas, ríos, arro
yos (Ley de 18 de octubre de 
1941) y.la reciente Ley de 
Aguas (Ley de 29 de agosto de 
1985), además de infringir los 
convenios internacionales fir
mados por España sobre la 
protección de bosques ribere
ños. Ello supone, pues, un 
atentado flagrante ai patrimo
nio natural, que a todos per
tenece”. '

Asimismo, para ellos, “El 
Soto, ese pequeño bosque tan 
entrañable para los abulenses, 
está siendo destruido inexora
blemente. Esta es una prueba 
más de su lenta agonía...”

LA CONFEDERACION 
HIDROGRAFICA 
DEL DUERO

Por otra parte, el Ayunta
miento de Avila consiguió por 
fin ayer ponerse en contacto 
con los responsables de la Con
federación Hidrográfica del 
Duero, qúe se mostraron alar
mados por las informaciones 
dadas y decidieron acudir a El 
Soto, por la tarde, para com
probar sobre el lugar la forma 
en que se estaba efectuando 
los trabajos, para adoptar las 
medidas oportunas.

DON SERVILIANO DE ANTONIO GARCIA
EX-INDUSTRIAL DE NAVA DE AREVALO

FALLECIO EN MADRID, EL D1A 10 DE OCTUBRE DE 1987 
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION 

APOSTOLICA DE SU SANTIDAD

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 
LLAMA AL 
22-60- 50

Su esposa, Purificación del [^alle; hermanos Leónides, Rafaela y Deodora; hermanos politicos, 
sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La conducción del, cadáver tuvo lugar el día 12 de este mes a las nueve de la mañana, desde el Hospital Clínico de Madrid 
al Cementerio de Carabanchel Alto. '

La misa que se celebre hoy, día 22, a las ocho de la tarde en la parroquia San Juan de Avila, en Madrid, y el funeral 
que se celebre en la Iglesia Parroquial de Nava de Arévalo (Avila), a las cuatro y media de la tarde del día 26 de este mes 
serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

TARTA IRLANDESA 
TARTÁ NATA KIWI 
TARTA YEMA MAZAPAN 
TARTA SAN MARCOS 
TARTA CAPUCHINA 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA
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LA ADRADA

La Adrada Javier Fernández.

De regreso de unas vacacio
nes por diversos países, reini
cio el contacto con los lectores 
de EL DIARIO desde este “Co
razón del Valle”, que es La 
Adrada

Lo primero que hice fue 
echar una ojeada a los casi 
treinta números del periódico 
que tenía acumulados sobre mi 
mesa, para ponerme al día 
Treinta días ausente requerían 
algunas horas de lectura sose
gada Así lo hice, y la primera 
sorpresa agradable que obser
vo es los cambios producidos 
en la presentación de éste me
dio de comunicación (a mejor), 
que lo hacen más ameno, más 
variado y más completo, hecho 
constatado con opiniones de 
algunos lectores habituales.

A falta de noticias (sólo llevo 
tres días incorporado a la má
quina de escribir), ofrezco, co
mo pura anécdota, las obteni
das durante este viaje, y que 
están conectadas con La Adrada

EL DIARIO EN SAN 
FRANCISCO

En mi primera parada ameri
cana estuve con un adradense 
de adopción. Se trata de ün 
americano, —Don Anello—, 
que estuvo residiendo en La 
Adrada durante casi dos años, y 
a la que ama sinceramente. 
Creo que una buena parte de 
los de aquí, le conocen. Vivía, 

j;on su mujer, por El Molino de 
las Animas, y su natural sim
patía le granjeó muy buenos 
amigos Ahora está en su tierra de 
nuevo, pero con la única mira de 
volver, —cuanto antes—, a Es
paña, y por supuesto con la 
decidida intención de residir 
en este pueblo. Lè llevé un 
extra del DIARIO (el correspon
diente a las fiestas de El Salva
dor). y se entusiasmó con él. 
Nuestro DIARIO recorrió la ve
cindad, y tuve que traducirlo, 
explicarlo, desmenuzarlo, a un 
buen número de americanos 
interesados en ésta parte de la 
geografía, —tan distante para 
ellos—, pero muy querida. Me 
consta que muchos adraden- 
ses emigraron hace años a ésta 
tremenda ciudad californiana, 
y aún quedan por aquí descen
dientes, parientes lejanos, de 
aquellos primeros emigrantes. 
Una grata experiencia, con la 
satisfacción de que nuestro 
pueblo está, —de alguna ma
nera—, ligado a San Francisco, 
donde incluso el consul gene
ral de España tenía un gran 
interés en saber noticias con
cretas sobre determinadas fa
milias, y tuve la suerte de po
dérselas facilitar.

EN LOS ANGELES

También el Diario fue leído 
(sorbido diría yo), por personas 
que estuvieron pasando unos 
días en La Adrada, y las cuales 
estaban muy interesadas en el 
acontecer provincial. Los An
geles, —(con casi un 50% de 
hispanos parlantes)- está 
muy interesada por todo lo 
español. A través de los núme
ros que llevé tuvieron la opor
tunidad de leer noticias espa
ñolas mucho más “íntimas”, 
que las que les proporcionan 
otros diarios españoles de edi

La conexión americana
• “El Diario de Avila” en U.S.A.

ciones semanales, que llegan 
allí. A estas familias con las que 
estuve, —y que, como digo—, 
ya conocían La Adrada, les in
teresó sobremanera las edicio
nes que les llevé, y sobre todo 
(me lo comentaron muy favo- 
rabiemente), la profusión de 
artículos de fondo, comenta
rios y noticias culturales que 
contenían. Los periódicos lo
cales de aquella gran ciudad no 
les ofrecen,—generalmente—, 

. tanta información en ese cam
po, y además^ como ya he dicho, 
lós innumerables hispanos- par
lantes están ansiosos por leer 
"en español”. Otra gran oportu
nidad que tuve, y que, por 
supuesto, no desperdicié.

EN WASHINGTON

Concretamente en Vienna, 
estado de Virginia, tuve otra 
gran alegría al poner en con
tacto, — a través de mis relatos, 
y con los números del Diario 
que llevaba—, a varios españo
les. Uno de ellos, que siendo 
muy niño vivió en mi casa de 
La Adrada, y recorrió todo el 
pueblo y descubrió la vida ru
ral, quedó impresionado por 
todo lo que le relataba acerca 
del crecimiento de este pueblo, 
su forma de vida, su auge turís
tico, etc. Hoy, aquel niño (ha
blo del año 53), es un escultor 
de primera línea (un día trataré 
de éste personaje y de sus 
monumentales obras en hie- 
no), que sigue dominando per
fectamente nuestro idioma, y al 
que le interesa todo lo español, 
y muy concretamente ésta zo- 

~na y este pueblo. Le hice revivir 
sus años de niñez, las excur
siones que hacía conmigo por 
el castillo, y todas las historias 
que le contaba acerca de los 
pasadizos secretos que comu
nicaban con la fuente Cervera.

EN MARSHFIELD

(Estado de Wisconsin).

Fue “la apoteosis”. Allí resi
de desde hace muchos años un 
“hijo de La Adrada”, médico- 
radiólogo de profesión, que 
sueña cada noche con su pue

Castillo de La Adrada ARCHIVO

blo natal. Aquí tiene hermanos, 
amigos íntimos, e incontables 
recuerdos de juventud. Se trata 
del doctor don Justo Rodrí
guez (hijo del “tío Nicolás”,‘el 
tantos años secretario del pue
blo). Se trata de un íntimo ami-. 
go que ha contagiado a una 
buena parte de los americanos 
de allí de su amor por La Adra
da. El Diario que le llevé reco
rrió muchas manos, y bien leí
do, o traducido, las gentes de 
allí con las que tuve el gusto de 
pasar ocho días, tuvieron bue
na- noticia del acontecer del 
pueblo.

Todo se les volvía hacer pre
guntas (como en los otros lu
gares que estuve), sobre la vida 
española, y muy concretamen
te sobre La Adrada. Ya hay 
promesas firmes de visitar en el 
próximo verano, pues el interés 
que ya tenía, —a través del 
amigo común—, se vió ahora 
incrementado con la llegada 
del Diario en mis manos.

Cuatro puntos de la geogra
fía tan distantes (dos en la 
costa pacífica, uno casi en el 
centro, y otro en la costa este) 
en aquel nuevo mundo, han 
palpado la realidad de La Adra
da a través del Diario y por mi 
relato personal En los cuatro 
puntos existen conexiones ín
timas con La Adrada Y ha sido 
un gran placer, y un gran ho
nor, poder haber sido algo así 
como un embajador del Valle, 
en los Estados Unidos.

He de decir que les impre
sionó, —y muy gratamente—, 
las ediciones que les llevé (se 
trataba de dos extras a todo 
coior). Y eso, en la tierra donde 
la prensa diaria es el gran gi
gante de los tiempos moder
nos, —junto a las innumera
bles cadenas de televisión de 
que gozan—, es algo muy agra
dable de constatar.

No quisiera cenar esta mi 
primera crónica sin agradecer a 
Esther, -mi circunstancial sus- 
tituta, las breves pero magnífi
cas crónicas publicadas desde 
La Adrada. Un buen trabajo 
para qué el pueblo no se que
dase sin“su noticia”, y que ella 
supo interpretar perfecta
mente. <

| EL ARENAL

Masiva asistencia de visitantes 
en las fiestas
El Arenal Julián Jiménez Amorín

Con una gran asistencia de 
público, comparable a la de cual
quier, fin de semana de plena 
temporada de verano, se celebra
ron las fiestas patronales .en ho
nor del Santo Cristo de la Expi
ración, a pesar de que la meteo
rología nos jugó una mala pasa
da con una repentina bajada de 
la temperatura, que provocó in
cluso, la aparición de las prime
ras nieves en la sierra, algo inu
sual en esta época del año

Esta masiva afluencia contri
buyó a que se produjera un re
cord en la recaudación en los 
banzos y ofrendas en la ermita 
del Cristo, alcanzando la cifra de 
887.000 pesetas, la cantidad más 
alta, según nos comentó el reve- 
réndo Valérico Zazo desde que 
está de sacerdote en El Arenal. 
Antes de la tradicional bajada de 
la imagen del Santo Cristo se 
concelebrop una misa por cuatro 
sacerdotes, participando en la 
ceremonia el coro del grupo 
“Alegre” de la barriada madrile
ña de Entrevías.

Respecto a los festejos, la pla
za del Ayuntamiento fue el mar
co, como es costumbre desde 
hace siglos, donde se desarrolla
ron todos ellos, a excepción, cla
ro está, del encuentro de fútbol 
entre el Dvo. Arenal Y el Burgo- 
hondo que concluyó con un em
pate a dos tantos. El frío padeci
do los tres, días de fiesta no 
impidió que los distintos con
cursos y bailes se celebraran con 
una plaza totalmente abarrota
da de público pudiéndose ver a 
un buen número de mujeres ata
viadas con el típico traje de serrana

GUISANDO
Verbenas, vaquillas y deportes, entre los festejos

Las fiestas patronales, 
a toro pasado
Los jóvenes de la localidad piensan que los 
actos son escasos para una fiesta tan popular

Guisando. Félix Blázquez.

Atrás quedaron ya las fiestas 
patronales de Guisando en honor 
de San Miguel. Todos los años 
bajo la sombra majestuosa de los 
Galayos, en el corazón de Gredos, 
Guisando homenajea a su Santo 
patrón, durante los últimos días 
de septiembre. Debido a diversas 
circunstancias las fiestas se ade
lantaron, unos días con el consi
guiente disgusto de unos y la 
aprobación de otros. .

Las fiestas han transcurrido 
como en los últimos años. Los 
días festivos ocupan su ma
ñana con el alternar de la 
gente, sin otra preocupación; 
que la de tomar unas copas y 
charlar con los amigos y fami
liares. Las actividades festivas 
son pocas y se reducen a los 
bailes nocturnos en la típica pla
za senana, a algún partido de 
fútbol entre los jóvenes de Gui
sando y los de algún pueblo 
vecino, la suelta de alguna “va
quilla encamonada” durante el 
baile, y lo más importante, el 
cénit de las fiestas en la proce
sión de San Miguel.

Los más viejos del pueblo

No ocurrió lo mismo con las más 
jóvenes ya que a la elección de 
la reina de las fiestas del sábado 
día 10 solamente se presentaron 
dos aspirantes vestidas con el 
traje típico. Esto, posiblemente 
fuera debido a Ía precipitación a 
la hora de hacer el programa de 
fiestas puesto que en los carte
les-se anunciaba la elección de la 
miss en vez de reina de las 
fiestas.

Pero no solamente se celebró 
esta festividad aquí en El Arenal; 
en Barcelona desde hace ya más 
de quince años la colonia de are
nalos que viven allí se reúnen 
para pasar juntos el día de la 
fiesta del Cristo y en París, don
de los emigrantes de esta villa 
son todavía bastante numerosos, 
el sábado di a 10, primer día de la 
fiesta 207 adultos, unos doscien
tos cincuenta, si contamos a los 
más pequeños se reunieron en 
los salones de un hotel a las 
afueras de esta ciudad para pasar 
el di a juntos y celebrar las fiestas 
patronales. Incluso, para este ac
to prepararon una tarta gigante 
decorada con la imagen del Cris
to de La Expiración. Tampoco 
faltó música ni diversión y al 
final acordaron que esa reunión 
sentara precedente para los pró
ximos años.

Y para terminar solamente 
queda destacar la buena acepta
ción del pequeño especial dedi
cado a las fiestas, que por ser el 
primer año no ha sido muy ex
tenso pero que prometemos du
plicaro triplicar para la próxima 
vez. El Ayuntamiento compró 
doscientos ejemplares de EL 
DIARIO DE AVILA que fueron 
repartidos el sábado en la plaza. 

añoran las fiestas de antaño, 
cuando éstas suponían un desa
hogo completo de las fatigas 
del campo. La música popular y 
los trajes típicos llenaban la fies
ta, algo que casi se ha perdido.

Los jóvenes de hoy piensan 
que estas actividades son muy 
pocas para unas fiestas de tanta 
trascendencia para el pueblo. A 
muchos les hubiera gustado 
continuar las tradiciones popu
lares, pero no ha existido una 
preocupación por enseñarles, y 
cada vez se pierde más. A los 
jóvenes les gustaría que exis
tiera una mayor preocupación 
por parte del Ayuntamiento en la 
preparación de estas fiestas. Po
siblemente se necesitaría mayor 
participación popular, para po
der sentir más la fiesta y no ser 
meros espectadores. El mejor 
ejemplo de participación puede 
ser la procesión de San Miguel 
que aún tiene ese sabor popular 
y personal de este pueblo.

De cualquier modo, cada año 
existe un San Miguel en Guisan
do, y siempre será posible mejo
rar cada año y volver a vivir estas 
fiestas con la misma alegría que 
en otros tiempos.
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| ARENAS DE SAN PEDRO |

Victorio o la fuerza del trazo
Arenas. F. J. Rodriguez.

Una*veintena de cuadros al 
óleo del pintor arenense Victo
rio Rodríguez, se encuentran 
expuestos en la sala de exposi
ciones de la Caja de Ahorros de 
Avila. La exposición permane
cerá abierta hasta el próximo 
martes día 27.

Una temática local impera 
en todos los cuadros presen
tados. Todos con el sello carac
terístico de Victorio: la fuerza 
expresiva de sus trazos.

Llama especialmente la aten
ción de la obra presentada los 
cuadros dedicados a la noche. 
“La noche es misterio y poesía 
por eso me interesa”, manifies
ta el autor.

Delà variedad cromática uti
lizada por el autor predominan 
el azuTy el rojo: aunque en sí es 
extensa y variada Estos dos 
colores son para Victorio con
trapuestos y muy hermanados 
a la vez, por lo expresivo de sus 
contrastes.

La figura humana aparece 
en esta exposición como dilui
da perdida en el color, es una 
de las características de este 
autor. Un valor que defiende a 
capa y espada “Mis cuadros 
carecen de una visión fotográ
fica no tiene nada que ver con 
la realidad que sç ve o se palpa 
Sólo me interesa lo que expre
sa la parte anímica o psicoló
gica de las cosas. Fundamen
talmente él análisis interior de 
las personas, su carisma”.

SEMES DEL QUIJOTE

En la actualidad Victorio Ro
dríguez realiza una serie sobre 
Don Quijote. Este trabajo le lle
vará unos tres años. Las ideas 
para esta obra parten de las 
frases entresacadas de la obra 
cumbre de la literatura caste
llana.
“El Quijote me interesa como

MOMBELTRAN |

Cierre de una discoteca
Mombeltrán P. P.

El pasado sábado, y cumplien
do órdenes de la Autoridad Gu
bernativa, por miembros de la 
Guardia Civil del puesto de esta 
localidad, fue cerrada y precin
tada la nueva discoteca propie
dad de Antonio Sánchez Mén
dez.

El motivo de cierre y precinta
do es el de carecer de licencia de 
apertura y otros requisitos, co
mo explica la nota fijada en las 
puertas de entrada al local

Desde el inicio de su cons- 
,,trucción surgieron problemas 
para conceder la correspondien
te licencia municipal de obra, y 
que el promotor achaca a lenti
tud en los trámites por parte del 
Ayuntamiento.

Tras la solicitud del Ayunta
miento de licencia de apertura 
como bar de 3.’ categoría, abrió 
sus puertas como tal el día 18 de 
agosto, y tras varias denuncias 
basadas en la carencia de permi
sos. fue clausurada hasta que 
curqpla todos los requisitos 
exigidos para el desarrollo de 
esta actividad.

MALESTAR ENTRE LOS 
JUBILADOS

Los jubilamos de ésta locali
dad. así como los de los pueblos

El autor con una de sus obras. foto pajuelo

obra eterna”. Intento actuali
zar la obra de Cervantes; trans- 

' formar los caballeros en co
ches, los molinos en modernos 
edificios”, es su idea del Quijo
te actual

Victorio defiende la identi
dad del artista por encima de 
todas las conientes artísticas. 
Cada obra tiene su personali
dad y el artista lo interpreta 
según su estado anímico. Esto 
es precisamente lo que da fuer
za y valor al artista. No debe 
partir de ningún principio que 
lo encasille en una tendencia 
determinada, sino perdería su 
calidad de artista

Para Victorio el proceso crea
dor de la obra es el momento 
más importante para el artista 

La nueva discoteca, clausurada FOTO BURGUILLO

del contorno, recibieron una 
desagradable sorpresa al ir a reti
rar las localidades para la corrida 
de toros que se celebró en Are
nas de San Pedro el pasado día 
18.

De lá sorpresa pasaron a la 
indignación al comunicarles la 
persona que despachaba las en
tradas. que sí había para jubila
dos. pero que el tenía órdenes dé 
no despacharías más que a los 
jubilados de la localidad en que 
se celebró la fiesta, esto, es: solo 
a los de Areñas de San Pedro. Al 
parece esta orden fue dada por 
él Ayuntamiento.

—al menos para él—. Mas im
portante incluso que el hecho 
de terminar el cuadro.

Las dos técnicas más em
pleadas por el artista arenense 
son el óleo y el grabado. Preci
samente ahora en el meá de 
noviembre comenzará un tra
bajo de grabados. El dibujo 
también lo suele practicar eón 
asiduidad.

La próxima exposición que 
prepara será para el mes de 
marzo en el Ministerio de Cul
tura en Madrid. La obra que 
presentará son paisajes y figu
ras; composiciones de cuadros 
mayores. También tiene previs
to, para finales de año abrir dos 
exposiciones en Brasil país en 
el que estuvo viviendo durante 
veinte años.

Y nuestros jubilados se pre
guntan: ¿No somos jubilados en 
todas partes?... ¿Se hacen en 
nuestro pueblo distinciones en
tre quienes nos visitan?... ¿No 
come el que quiere y de donde 
sea la carne de nuestras vaqui
llas gratuitamente?... ¿Son jubi
lados “especiales” los de Are
nas?...

De la indignación han pasado 
a la resignación y a través de la 
experiencia de sus muchos años 
vividos piensan que quien o 
quienes dieran esa orden, hubie
ran quedado mejor -diciendo 
simplemente que no había entra
das de este tipo.-

f SANTA CRUZ DEL VALLE

Buenas expectativas para la 
agricultura
Arenas. Redacción

La pasada- semana dio por 
concluida la campaña de reco
lección de la uva en la mayor 
parte de los términos del Barran- 

. co de las Cinco Villas.
En Santa Cruz del Valle la 

cosecha ha sido buena, aunque 
las últimas lluvias caídas han 
hecho que parte de la mismase 
perdiera En total han sido unos 
50.000 kilogramos de uvas los 
recolectados en las 30 hectáreas 
de terreno dedicadas a las viñas 
Esta cuantía obtenida supone el 
75 por ciento del total de uvas 
que se pretendía recolectar.

En' Santa Cruz del Valle se 
recogen 14 ó 15 variedades dis
tintas de uvas. Las más significa
tivas por el volumen y la calidad 
que de ellas se obtiene son: 
gaznacha (destinada fundamen
talmente a la producción de vi
no; un vino con cuerpo, de una 
gran calidad y con un color ca
racterístico). Para el consumo en 
la mesa se recolectan las varie
dades de aragonés negro, arago
nés blanco y chelva

BUEN AÑO DE ACEITUNAS

Las previsiones que hacen los 
agricultores sobre la cosecha de 
aceitunas de este año es muy 
halagüeña. Calculan que si la cli
matología continúa como hasta 
ahora puede llegar a convertirse 
en un año punta, ya que las 
aceitunas hasta ahora no se han 
agusanado.

Restaurantes del Valle del Tiétar

ARENAS DE SAix PEDRO
- Restaurante Los Balcones.

- Mesón del Puente.
- Restaurante California.
-Mesón las dos Castillas.

- Restaurante Los Galayos.
— Restaurante, Los Mon

taneros
- Restaurante El Rocío.
-Bar Pepillo (La Parra).
—Mesón Las Chuletas (Ra

macastañas) . *
— Hostal Avenida.

LA ADRADA

-Restaurante Mirador de 
Gredos.

-Restaurante Bellas Vistas 
-Bar Avenida,
-Bar El Cortijo.

— Bar El Alicantino.
-Bar Gredos.
— La Espuela.

EL ARENAL

-Restaurante Hostal Isabel. " 
Pensión Flor.

CASAVIEJA

— Restaurante El Ranchero.
- Hostal Restaurante San

to Angel.

CASILLAS '

- Casa Anita.

CANDELEDA

- Restaurante Don Pinardo. 
-Mesón Pedrós.

La variedad de aceitunas que 
se recolecta en Santa Cruz del 
Valle es la famosa barranqueña.

Toda la producción de acietu- 
nas que se obtiene en este tér
mino para la producción de acei
te va a parar a la almazara del 
Ayuntamiento. Esta almazara 
produce aceite de una excelente 
calidad, con un grado o grado y 
medio de acidez.

La recolección de higos fres
cos, por su parte ha sido desi
gual. La mayor parte de los kilos 
obtenidos se han vendido en el 
mercado de Madrid. Los agricul
tores calculan que este añq se 
han obtenido unos 3.500 kilos de 
higos. '

POCAS CASTAÑAS

La enfermedad de la “tinta” 
que está acabando con los cas
taños de la zoña también ha 
mermado considerablemente la 
producción de castañas en Santa 
Cruz. Este año, según los agricul
tores, se habrán recogido unos 
4.000 kilos de ellas.

La Campaña del nizcalo se 
presenta con grandes esperan
zas debido a la bonanza del 
clima de estas últimas semanas. 
Los agricultores confían en po
der conseguir este año una bue
narecolección. Ya se han produ
cido las primeras recogidas, pero 
el tiempo debe aún perdurar más 
la producción de estos hongos.

- Restaurante Los Laureles 
Restaurante La Tenería 

—Restaurante La Pastora 
— Restaurante Ropino.

LANZAHITA

Mesón Las Chumberas.

GAVILANES

-Restaurante Mirador del 
Tiétar.

—Casa Liebre.
-Cantina de Gavilanes.

GUISANDO

Gasa Pepe. 
'Restaurante Los Galayos

MOMBELTRAN

— Hostal Prados Abiertos. 
— Hostal Alburquerque.

SAN ESTEBAN DEL VALLE

- Bar Cuatro Caminos.

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

-Casa Fermín.

SOTILLO DE LA ADRADA

- Restaurante Martin

N. R. En caso de que algún 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarse en esta sección, 
llamen al teléfono 37 16 61. 
Arenas de San Pedro.
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ACA considera una “maniobra política” 
el juicio contra varios de sus miembros
Avila. Redacción.

La Ejcautiva de la Asocia
ción Campesina Abulense, en 
su última reunión, después de 
conocer la citación para el 
correspondiente juicio en el 
que aparecen acusados varios 
dirigentes de dicho sindicato 
agrario, entre ellos el secre
tario general, todos ellos agri
cultores de la zona de la 
Moraña (Palacios de Goda, 
Pajares de Adaja y Arévalo), 
adoptó unos acuerdos, que, 
en síntesis, señalan en una 
nota de prensa:

—“Valorar negativamente 
el que se procese a agricul
tores de la Moraña por reivin
dicar sus justos y legítimos 
derechos en las pasadas movi
lizaciones agrarias de marzode 
1987, ya que supone una clara 
discriminación del sector 
agrario.

CHAMARTIN | Necesitan apoyo----- -----------------------------------------

Los jóvenes intentan mejorar las 
actividades que se realizan en el pueblo

' Chamartín. Emilio C. García.

Las fiestas patronales de 
Chamartín, en honor de 
Nuestra Señora del Rosario, 
han pasado un año más. Fue
ron cuatro días completos, en 
los que no faltaron activida
des de todo tipo y para todas 
las edades. Ahora, una vez 
que el pueblo vuelve a la 
normalidad, conviene refle
xionar sobre algunos temas 
que surgen tras esta celebra
ción anual.
MEJORAR LAS OFERTAS

Conviene decir, en primer 
lugar, que los jóvenes inten
tan, año tras año, mejorar la 
calidad de las ofertas que a lo 
largo de estos días otoñales se 
hace a la gente que vive en el 
pueblo y los que aprovechan 
el fin de semana para estar 
con los suyos. Este año consi
guieron programar un buen 
número de actos que sorpren
dieron, por su animación y 
seguimiento, a una gran ma
yoría de los vecinos. Todos, 
una vez pronunciado el pre
gón de Ias fiestas, pudieron 
disfrutar de una limonada que 
se ofreció gratuítamente. Los 
juegos infantiles repartieron 
alegría y regalos entre todos 
los chavales: los más saltari
nes dominaron el saco; otros 
no dieron ni un mordisco a la 
pera; los más pequeños inten
taron conseguir el caramelo;

—Entender la acusación 
que se hace, abriéndose el 
oportuno juicio, como una 
“maniobra” política contra 
A.C.A., lesionando los más 
elementales derechos y liber
tades públicas de todos los 
españoles y, en concreto, agri- 
cultoreSj protegidos en nues
tra Constitución.

—Que el juicio contra diri
gentes de A.Ç.A., supone juz
gar a los agricultores de la 
zona de la Moraña, y que no 
tiene otra finalidad que la de 
atemorizar a los agricultores, 
a un sindicato agrario libre, 
democrático e independiente, 
a fin de evitar otras movili
zaciones que, por lo visto, 
“molestan” al señor ministro 
de Agricultura.

—Exigir que el promotor 
de las actuaciones, con su 
denuncia, etc., que ha dado 

los disfraces fueron ingenio
sos... Todos eran merecedores 
de premio (pero ya se sabe, 
sólo uno puede ser el mejor). 
Libros donados por la Dele
gación de Cultura, trofeos 
aportados por las casas anun
ciantes; todos, eso creemos, 
quedaron satisfechos.

Pero si los más pequeños 
tuvieron todo tipo de posibi
lidades a la hora de poder 
participar en las fiestas, los 
mayores no se puedan quejar. 
Si los juegos de cartas (tute, 
mus, brisca) estuvieron abier
tos a un concurso, lo mismo 
ocurrió con las “jotas” y “pa
sodobles”, el juego de la calva 
y el encuentro amistoso de 
fútbol entre los locales y los 
de Sanchorreja. Quizá sea a 
los mayores, en general 
—pues hay muchas excepcio
nes—, a los que tengamos que 
reprender en esta ocasión, 
pues todavía continúan sin 
entender algunas de las ideas 
que ponen en marcha los jó
venes. Estos están intentando 
dar vida a un pueblo que sin 
ellos perdería la vitalidad que 
necesita. Con ese fin, todos 
los años montan un bar en la 
fiesta de Rihondo para obte
ner unos beneficios que reper
cutan en las fiestas del pueblo. 
No obstante su esfuerzo no 
debe ser el único. Todos, en la 
medida de sus posibilidades, 
deben ayudar para que su 
trabajo nó se pierda. Por ello 

lugar a este juicio, aclare pú
blicamente en qué se ha basa
do para hacer estas acusacio
nes contra los agricultores.

—Por último, la Ejecutiva 
de A.C.A. acordó trasladar 
los hechos a los partidos polí
ticos y sindicatos, instándóles 
su testimonio de solidaridad, 
en defensa de la libertad.

La Asociación Campesina 
Abulense no sé siente atemo
rizada ante el próximo juicio 
contra alguno de sus dirigen
tes, incluido su secretario ge
neral; al contrario, ante situa
ciones como ésta, que recuer
dan la pasada época de la 
dictadura, A.C.A. siente la 
necesidad de luchar más fuer
te por la mejora del campo, y 
no descarta futuras moviliza
ciones para problemas tan 
inmediatos como el de la pa
tata, el girasol, o la leche”.

si para jugar a “la calva” hay 
que pagar una pequeña ins
cripción, todos deben estar 
dispuestos a ello, porque no 
deja de ser una ayuda. En 
ningún momento los jóvenes 
buscaron sacar beneficio de 
estas fiestas; todo se hizo y se 
hace en bien del pueblo.
ABRIRSE AL DIALOGO

Los jóvenes, cada vez más, 
se van dejando notar en la 
vida del pueblo. Ya escribi
mos sobre su participación en 
el desescombro del viejo ce
menterio. Hay que decir, 
igualmente, que con cierta 
periodicidad vienen mante
niendo reuniones en las que 
buscan implicar a otros y 
motivar sus inquietudes hacia 
los temas más dispares: les 
preocupa su nivel cultural y el 
mejor aprovechamiento de los 
recursos que utilizan a diario. 
Se interesan de continuo por 
todo aquello que les permita 
mejorar su productividad. 
Creemos que se debía estable
cer un diálogo más abierto 
entre jóvenes y mayores; a 
buen seguro de sus conversa
ciones saldrían propuestas 
que mejorarían el nivel de 
vida del pueblo. La experien
cia tiene mucho que decir, 
pero también debe entender a 
las nuevas generaciones, que 
nunca buscarán nada que 
contraiga y perjudique su me
jora social.

| BURGOHONDO

Funcionan en la actualidad 
dos colegios rurales agrupados

El proyecto ha sido canalizado por el 
Centro de Recursos Alto Alberche
Burgohondo. Roberto Calvo

El Colegio Rural Agrupa
do es una experiencia que se 
ha iniciado en el presente 
curso 1987/88 para dar res
puesta a las necesidades que 
presenta la educación en el 
mundo rural.

Consiste en la agrupación 
de varias unidades escolares 
existentes en una o varias 
localidades, con la finalidad 
de mejorar las condiciones y 
la calidad de la enseñanza, 
formando un único colegio 
de E.G.B. con una dotación 
de profesorado y material 
suficientes para conseguir 
los objetivos marcados.

Actualmente están en fun
cionamiento dos C.R.A.: 
uno formado por los pue
blos de Navarrevisca, Serra
nillos y Villanueva de Avila, 
y el otro por Hoyocasero, 
Navalosa y Navatalgordo. 
En proyecto para su puesta 
en funcionamiento está el 
formado por Navalacruz, 
Navarredondilla, Navalmo
ral, Navandrinal y Villarejo, 
y, por otro lado, el C.P. El 
Zaire, de Burgohondo.

ENSEÑANZAS QUE SE 
IMPARTEN

Los alumnos escolariza
dos en las unidades agrupa
das, cursarán las enseñanzas 
correspondientes a preesco
lar, Ciclo Inicial, Ciclo Me
dio y Ciclo Superior en su 
localidad de residencia. El 
colegio contará con 12 maes
tros que se distribuirán de la 
siguiente manera: Un maes
tro de Preescolar y Ciclo 
Inicial para cada una de las 
localidades. Un maestro de 
Ciclo Medio para cada una 
de las localidades. Los maes
tros de Matemáticas y Cien
cias Naturales, Lengua e 
Idioma, y Ciencias Sociales, 
trabajarán con los alumnos 
de ciclo superior rotando 
periódicamente y trabajan
do sobre una programación 
conjunta.

Los maestros de Plástica 
y Pretecnología, y Educa
ción Física y Música, traba
jarán con todos los alumnos 
alternativamente, y rotando 
por los diversos centros pe
riódicamente.

El profesor de Educación 
Especial atenderá a los chi
cos necesitados de ayuda, 
adecuando su horario a las 
necesidades de cada centro y 
rotando por los mismos.

PRETENSIONES DE LOS 
COLEGIOS

Los Colegios Rurales 
Agrupados (CRA) puestos 
en funcionamiento y los pro
yectados, tiénen, a juicio de 
quienes los han impulsado, 
cinco pretensiones: P Conse
guir una educación de cali
dad, contando con especia
listas en cada una de las 
áreas. 2^ Un mejor aprove
chamiento de los profesores 
y materiales. 3- Romper el 
aislamiento de las escuelas 
rurales que cada vez cuentan 
con menor número de alum
nos. 49 Posibilitar la reali
zación de actividades que no 
podrían llevarse a cabo con 
los medios de una sola es
cuela rural, y 59, impulsar la 
participación de todos los 
miembros de la Comunidad 
Éscolar (Maestros, padres, 
alumnos, etc.) en el Colegio, 
como elemento, transforma
dor del medio que les rodea.

El Sistema Educativo está 
cambiando. Se pretende que 
en todas las comarcas exista 
una Red Educativa Comple
ta (E.G.B., B.U.P. F.P.), pa
ra ello se necesita una Or
ganización Escolar Comar
cal distinta a la que ahora 
tenemos; el primer paso pa
ra conseguir un mayor nú
mero de servicios educativos 
es la organización de Cole
gios Rurales Agrupados 
(C.R.A.).

La organización Escolar 
estaría apoyada por un ani
mador socio-cultural, un 
maestro que coordine el per
feccionamiento de profeso
res, un equipo psicopedagó
gico, 4 maestros de taller, 4 
maestros para educación de 
Adultos, un maestro para 
actividades extraescolares, 
y un equipo de sustitución 
formado por 4 maestros, 
dependientes y coordinados 
por el Centro de recursos 
Alto Alberche, de Burgo- 
hondo.

Granada (De nuestro corres
ponsal en Andalucía, Rafael 
Gómez Montero).

Es posible que parezca un 
tanto extraño el que Fede
rico García Lorca, en el 
momento de su aparición en 
el mundo de la poesía, lo 
hiciese, no cori un poema de 
ambiente andaluz, de traza 
gitana, de cante jondo o de 
su Granada. Sin embargo, 
así es. Su primer poema, 
cuyo original se busca con 
urgencia para su “Casa-Mu
seo” que acaba de inaugu
rarse en Fuentevaqueros, su 
pueblo natal, fue inspirado 
en Castilla y se lo dedicó a 
“Las Cigüeñas de Avila”.

Por los contornos grana-

EL ABULENSISMO ANDALUZ | Se busca el original----- -

£1 primer poema que escribió García 
las cigüeñas de Avila

fuerza, y añadió: “Esas al
menas solitarias, coronadas

Lorca fue a
dinos, no es frecuente ver 
una cigüeña, por lo que 
tampoco existen nidos en 
los campanarios.

José Luis Cano, en su 
biografía del poeta, señala la 
existencia de este primer 
poema.

En un viaje de estudios de 
los alumnos de la facultad 
de Filosofía y Letras de la 
Universidad de Granada, 
Federico atravesó Despeña
perros y La Mancha para 

subir a Castilla la Vieja. 
Entonces se encontró con 
Avila, y le ocurrió un poco 
lo que a Enrique Larreta: le 
impresionó profundamente. 
Llegó —él mismo lo ha di
cho en un canto en prosa a 
la ciudad de las murallas— 
“en una noche fría, con po
cas estrellas y pisando leve, 
para no ahuyentar el espíri
tu de la sublime Teresa”.

Se sintió débil en una 
ciudad de tan formidable 

de nidos de cigüeñas, son 
como la realidad de un cuen
to infantil”.

Es posible que entonces 
encontrase el tema y escri
biera sus primeros versos, a 
los que luego seguiría su 
libro “Impresiones y Paisa
jes”, a la vuelta de aquel 
viaje por Burgos y Galicia.

En aquella ocasión dijo: 
“Avila, a la hora del Ange

lus, tiene un aire pausado y 
ensoñador. Poco a poco la 
noche va llegando. Unos pi
nos se mecen airosos en la 
umbría, y las cigüeñas de las 
murallas velan sobre una es
padaña. Pronto el oro, será 
plata como la luna”.

Estos versos, no aparecen. 
Se sabe que existen, pero no 
se han divulgado. Al menós 
no han llegado a la hora (te 
hacer las Obras completas 
del autor del “Romancero 
Gitano”.

De momento, ni los bió
grafos de García Lorca, ni la 
familia, ni los miembros del 
Patronato que lleva su nom-- 
bre y que radica en la “Huer
ta de San Vicente”, han 
aportado nada.
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La defensa forestal, principal 
programa de la Consejería de 
Agricultura
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

La defénsa de las masas fo
restales de Castilla y León es 
una de las principales preocu
paciones de la consejería de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes, según informó ayer ante 
la comisión de Hacienda de las 
Cortes el titular del departa
mento, Fernando Zamácola.

En su comparecencia en el 
castillo de Fuensaldaña, Fer
nando Zamácola explicó los 
presupuestos de su consejería, 
que, con un total de 22.317 
millones 383.000 pesetas, son 
los segundos mejor dotados 
después de la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social.

Los presupuestos de la Con
sejería de Agricultura, según 
explicó Zamácola, suponen un 
incremento de más de dos mil 
millones de pesetas (10,3 por 
ciento) con respecto a la dota
ción económica que ha tenido 
este departamento en el ejerci
cio de 1987.

De los siete programas de 
actuación que abordará la Con
sejería en 1988, el mejor do
tado es el de Ordenación y 
Mejora del Medio Natural, 
con algo más de siete mil mi
llones, la tercera parte de la

El 8 de noviembre, elecciones 
en 300 pueblos de Castilla y 
León
Valladolid. Efe.

El próximo 8 de noviem
bre se celebrarán ^lecciones 
municipales en 300 munici
pios o entidades locales me
nores de Castilla y León.

La convocatoria de elec
ciones municipales en estos 
municipios o entidades loca
les ha sido efectuada o bien 
porque no se celebraron el 
pasado 10 de junio o bien 
porque, por sentencia firme, 
se haya declarado la nulidad 
total o parcial de los comi
cios.

También se celebrarán el 8 
de noviembre elecciones en

Los socialistas de la Región 
inician debates de cara al 
Congreso Federal
Valladolid. Efe.

Las agrupaciones locales so
cialistas de Castilla y León ini
ciarán en los próximos días las 
discusiones sobre la ponencia- 
marco que se debatirá en el 
Congreso Federal dei PSOE, a 
celebrar en Madrid durante el 
próximo mes de enero, infor
maron a Efe, fuentes de este 
partido.

Con el objeto de estudiar los 
mecanismos de debate de la 
ponencia-marco y de la elec
ción de los delegados que asis
tirán al Congreso, en represen
tación de los afiliados socia
listas castellano-leoneses, el 
próximo viernes se reunirán 
en Valladolid los secretarios 
de organización de las ejecuti
vas provinciales con miembros 
de la Comisión Ejecutiva Re
gional. 

dotación económica que el pro
yecto de Ley de Presupuestos 
de Castilla y León concede a 
esta Consejería.

Los objetivos principales de 
este programa son la defensa 
de las masas forestales y de la 
fauna terrestre y piscícola, así 
como la lucha contra la ero
sión del suelo y contra la pér
dida de recursos hídricos.

Entre las medidas que se lle
varán a cabo para la defensa 
forestal de la región destacan 
la contratación de nueve heli
cópteros en los períodos de 
riesgo de incendio en el bos
que, además de la formación 
de doscientas cuadrillas de 
retén y de otros doscientos 
puestos de vigilancia.

En este capítulo también se 
incluye el mantenimiento de 
diez piscifactorías, ocho cotos 
de pesca intensivos y diez re
servas nacionales de caza.

El programa de Reforma 
Agraria es el segundo mejor 
dotado, con casi seis mil mi
llones de pesetas. El objetivo 
de este capítulo, según explicó 
el consejero es, fundamental
mente, la modernización de 
las explotaciones agrarias y la 
disminución de costes.

los municipios de menos de 
100 residentes y en aquellos 
que por tradición tengan adop
tado el régimen de concejo 
abierto.

La campaña electoral, que 
tendrá una duración de 15 
días, comenzará a las cero 
horas de mañana viernes y 
terminará a las 24 horas del 
viernes seis de noviembre.

La provincia con mayor 
número de pueblos donde se 
celebrarán elecciones el ocho 
de noviembre es León, con 
152, mientras que la de Za
mora, con dos casos, es la 
menos afectada por esta cir
cunstancia.

Las ejecutivas provinciales 
o, en su caso, las juntas gesto
ras tienen de plazo hasta el día 
22 del próximo mes de noviem
bre para presentar las enmien
das a la ponencia-marco de las 
agrupaciones locales.

Los Congresos Provinciales 
preparatorios del Federal, en 
los que se designarán los dele
gados que corresponden a cada 
provincia, se celebrarán, según 
se indica en una circular de la 
Ejecutiva Federal, entre los 
días 27, 28 y 29 del próximo 
mes de noviembre.

Hasta el momento, sola
mente han fijado las fechas 
definitivas de los congresos 
provinciales las ejecutivas de 
Burgos, para el día 29, y de 
Valladolid, los días 27 y 28, y 
la junta gestora de Zamora, el 
día 27.

La “Fundación Salamanca”, tras la 
capitalidad cultural europea
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Conseguir que Salamanca sea la Capital Cul
tural Europea en el año 1992 es el primero de 
los objetivos que la “Fundación Salamanca” se

ha propuesto desde su constitución en el pasado 
mes de febrero. Con ello se uniría a Sevilla y 
Barcelona en la conmemoración del V Cente
nario del Descubrimiento de América, que fue 
una gesta inspirada y fraguada por España.

Apoyan la candidatura de 
Salamanca, hasta el momento, 
nueve universidades españo
las, sesenta europeas, cuarenta 
y dos americanas y una japo
nesa, siendo numerosas las adhe
siones particulares proceden
tes del mundo de las letras y de 
la cultura en general.

La aspiración de la ciudad 
del Tormes en tal sentido viene 
avalada por su tradicional e 
histórico influjo ejercicio en el 
desarrollo cultural de Europa 
e Iberoamérica desde la Edad 
Media hasta nuestros días.

Pero la “Fundación Sala

La sede conserva restos de un rico patrimonio. archivo

Desconvocadas las manifestaciones 
contra el laboratorio nuclear
Vitigudino (Salamanca). Efe.

La Coordinadora Antinu
clear del Bajo Duero, en una 
asamblea que finalizó ayer 
en Vitigudino (Salamanca), 
ha desconvocado las movili
zaciones en contra del pro
yecto del IPES previstas para 
el fín de semana.

El proyecto de crear una 
Instalación Piloto Experimen
tal Subterránea (IPES) en la 
zona de Aldeadávila de Ri
bera fue desestimado en el 
Consejo de Ministros del pa
sado viernes por problemas 
de financiación con la CEE, 
según explicó el portavoz del 
Gobierno, Javier Solana.

La Federación de Sala

manca” persigue otros objeti
vos para la ciudad charra de 
carácter cultural, urbanístico, 
turístico y universitario, como 
son la ubicación en su seno de 
la Casa de la Cultura de Las 
Américas, Universidad Inter
nacional e Iberoamericana, y 
otros, entre los que no puede 
faltar la captación de recursos 
económicos procedentes de la 
iniciativa privada, con el fin de 
patrocinar los diferentes pro
yectos a que haya lugar.

Por lo que se refiere a la 
Casa de la Cultura de Las 
Américas, México, Perú y Ar

manca de Los Verdes, ante la 
renuncia a construir el labo
ratorio nuclear, ha indicado 
que “la decisión adoptada 
por el gobierno ha venido 
motivada fundamentalmente 
por la presión popular”.

En la asamblea, la Coor
dinadora Antinuclear del 
Bajo Duero acordó descon
vocar las movilizaciones por 
108 a favor, 38 en contra y 
trece abstenciones.

Previamente, los alcaldes 
que forman la Coordinadora 
de Municipios de la Zona 
Noroeste de Salamanca ha
bían decidido no acudir a la 
manifestación y retirar la sub
vención para el transporte 
hasta Madrid de los vecinos 

gentina serían los primeros paí
ses en instalar su sede en Sa
lamanca, dónde expondrían lo 
más representativo de su pa
trimonio cultural y abrirían 
paso al resto de los países 
sudamericanos.

En cuanto a la Universidad 
Internacional e Iberoameri
cana, el objetivo principal se
ría la formación de profesio
nales de aquellas naciones de 
ultramar, con la participación 
de la Organización de Esta
dos Iberoamericanos (O.E.L).

El resto de los capítulos de 
actuación que contempla la 
“Fundación Salamanca” ser
virán para desarrollar un am
plio programa cultural dentro 
y fuera de la Universidad; con
vertir a esta Región en centro 
de captación de turismo que 
conducirían a la dotación de 
una adecuada infraestructura 
y adecuar el entorno y el patri
monio histórico a las necesi
dades culturales, dentro del 
casco antiguo de Salamanca.

La Fundación Salamanca 
está integrada en la Diputa
ción, Ayuntamiento y Univer
sidad de nuestra vecina y her
mana ciudad.

de la comarca.
Las acciones desconvoca

das por la Coordinadora con
sistían en una manifestación 
el próximo sábado en el Paseo 
de la Castellana, en Madrid y 
en un encierro en la Ciudad 
Universitaria.

Por otro lado. Comisiones 
Obreras ha desconvocado la 
jornada de paro contra el 
proyecto IPES prevista para 
el día 28, según acuerdo adop
tado en el congreso provin
cial del sindicato.

Los responsables de la di
rección de Comisiones Obre
ras consideran que no pro
cede mantener ese paro ge
neral al haberse retirado el 
proyecto.
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Cartas al director A vila medieval
PPT.

El director del 
INSALUD 
protesta

Sr. Director:
Como ciudadano y como 

representante de la Adminis
tración Sanitaria en la provin
cia deseo que, al amparo de la 
Ley Orgánica 2/ 84 de 26.3.84, 
reguladora del derecho de rec
tificación, se me permita ejer
cer este derecho en relación a 
la información y afirmaciones 
que aparecen en su Diario.

En primer lugar, ni los ante
riores Directores Provinciales 
que me han precedido ni yo 
mismo, hemos participado nun
ca en la elección de las perso
nas destinadas como médicos 
a cubrir, con carácter interino, 
las plazas de Medicina Gene
ral y de Urgencias (excepción 
hecha de las dos últimas plazas 
del Ambulatorio que se han 
producido y que más adelante 
explicaré el por qué). Esta Di
rección Provincial se limitaba 
a nombrar, con carácter inte
rino, a las personas que la 
Comisión de Parados, me
diante escrito, proponía al Di
rector Provincial el nombre de 
quienes ellos querían que se 
nombrara.

Desde el día 12 de abril, 
fecha en que tomé posesión de 
esta Dirección Provincial, cons
tantemente he recibido quejas 
de los médicos en paro por la 
falta de transparencia en el 
seno de las sucesivas Comisio
nes de Parados a la hora de 
cubrir dichas interinidades. 
Igualmente, los representantes 
de las Centrales Sindicales 
U.G.T. y CC.OO. en la Comi
sión de Contratación del Per
sonal al servicio del INSALUD, 
habían solicitado en diversas 
reuniones acabar con esta de
legación implícita de funcio
nes propias de la Administra
ción en un colectivo inclui
do en un Colegio Profesio
nal, proponiendo para las 
interinidades de los médicos 
un sistema similar al del resto 
de personal. Motivos por los 
cuales esta Dirección Provin
cial tomó la decisión de buscar 
una fórmula que garantice los 
principios de igualdad, objeti
vidad y transparencia. Así se 
comunicó a los representantes 
de los médicos en paro en dos 
entrevistas mantenidas con 
ellos al principio del verano. 
Procedimiento al que se nega
ron rotundamente, sin plan
tear ninguna otra alternativa.

Hay que señalar aquí, con
trariamente a lo que se ha 
dicho, que este procedimiento 
se utiliza entre otras provin
cias en Ciudad Real, Albacete, 
Soria, etc. (a quienes me re
mito si se desea conocer la 
verdad).

En conversación con el Pre
sidente del Ilustre Colegio Ofi
cial de Médicos, éste se mani
festó que él tampoco estaba de 
acuerdo con el sistema de exá
menes, pero que, no obstante, 
si la Dirección Provincial to
maba esa decisión se le debería 
garantizar la transparencia y 
la objetividad, para lo cual 
pidió cuatro condiciones:

1 .—Que se amplíe el plazo 
de presentación de solicitudes.

2 .—Que forme parte del Tri
bunal un representante del Co

legio que velará por la trans
parencia y la objetividad.

3 .—Que las preguntas del 
examen sean la resultante de 
las aportaciones que el repre
sentante del Colegio haga y las 
de los otros vocales del Tribu
nal.

4 .—Que las preguntas se apor
ten el mismo día del examen 
para evitar “posibles filtracio
nes” antes del día del examen.

Estas cuatro condiciones fue
ron aceptadas por esta Direc
ción Provincial como lo pue
den demostrar el mismo Pre
sidente del Colegio y su re
presentante en el Tribunal. No 
conforme con ello, de cara a la 
pureza del proceso, y deseando 
Ír más lejos aún, una vez reu
nido el Tribunal acuerda esta
blecer el sistema de plicas, de 
tal manera que no se conociera 
la identidad de quien realiza el 
examen.

Tengo que lamentar que to
dos estos extremos eran des
conocidos por la gran mayoría 
de los médicos en paro, ya que 
en las Asambleas dirigidas por 
una minoría interesada no se 
explicaron estos datos. Una 
vez más, una minoría ha ocul
tado la verdad y está impi
diendo que la mayoría tenga la 
oportunidad de cubrir unas 
interinidades por sus conocí- 
mientos y capacidades.

En cuanto a las interinida
des de los dos Médicos Gene
ralistas cubiertas durante el 
verano, es conveniente recor
dar que estas vacantes se pro
dujeron desde la suspensión 
del sistema anterior de selec
ción de médicos interinos por 
parte de la Comisión de Para
dos y por tanto han sido cu
biertas teniendo en cuenta el 
orden preferencial del único 
Proceso Selectivo para Médi
cos Generalistas convocado en 
el pasado mes de junio, convo
catoria destinada, en princi
pio, para puestos no asisten
ciales, pero aplicada por ana
logía al ser el único Proceso 
reciente que permitía la asig
nación de interinidades en este 
período transitorio con crite
rios mensurables. Dicha con
vocatoria se realizó en el tiem
po y lugar tal como lo manda 
la legislación vigente en mate
ria de contrataciones.

En cuanto a los hechos ocu
rridos el miércoles día 14 en el 
Salón de Actos del Hospital 
“Ntra. Sra. de Sonsoles”, no 
quiero ser reiterativo, porque 
de todos es conocida la actitud 
obstrucionista y violenta de un 
grupo que no permitió ni la 
entrada a los miembros del 
Tribunal, ni la posibilidad de 
entrar a aquellos que deseaban 
examinarse. No nos engañe
mos, en efecto sólo hubo una 
persona que valientemente se 
enfrentó a este grupo, pero, ¿y 
qué decir de todos aquellos 
que bajo la amenaza y la coac
ción tuvieron que silenciar su 
derecho? (como lo demuestran 
las fotocopias que adjunto). 
En carta enviada a todos los- 
médicos en paro, con fecha 8 
de septiembre de 1987, por 
parte de la Comisión de Médi
cos en paro, con sello del Co
legio de Médicos, se llegó a 
decir lo siguiente: “Llegado el 
día del examen, presentarse 
todos en el lugar, pero no 
hacer el ejercicio nadie e impe

dírselo a quien quiera ha
cerlo”... “la sección de Médi
cos en paro tomará severas 
medidas contra aquellos miem
bros que quebrantasen dicha 
decisión”. Sobran los comen
tarios.

Finalmente, Sr. Director, la 
ética periodística exige un mí
nimo de investigación de los 
hechos a la hora de dedicar un 
editorial donde se vierte, no 
solo información gratuita, sino 
frases que hieren la honestidad 
de las personas. Porque, Sr. 
Director, al decir lo que Vd. 
informó en su editorial no sólo 
me injuria a mí como Director 
Provincial y como Presidente 
de dicho Tribunal, sino a todos 
los miembros del mismo, in
cluyendo al mismo represen
tante del Ilustre Colegio de 
Médicos. Como es evidente, 
compete a la Junta del Colegio 
de Médicos la defensa del buen 
honor de sus miembros que 
participan en Tribunales; por 
lo que respecta a mí, tengo que 
recordarle que me reservo las 
actuaciones legales correspon
dientes para recuperar mi ho
nestidad manchada por un edi
torial del que, me imagino, es 
Vd. responsable.

Marcelo Noboa Fiallo 
D.N.I. 7.852.469

Director Provincial INSALUD
NOTA DEL DIRECTOR. 

El escrito del director provin
cial del INSALUD no cumple, 
a nuestro parecer, las normas 
que establece la Ley Orgánica 
a la que dice acogerse. No obs
tante, este periódico tiene por 
costumbre publicar todas aque
llas opiniones que considera
mos de interés general, aunque 
no las compartamos, y siem
pre que no atenten a unos 
mínimos principios de respeto 
a la convivencia social.

Como director debo aclarar 
que no se ha publicado ningún 
editorial sobre el tema al'que 
se refiere el autor de la carta. 
Unicamente ha aparecido un 
comentario —del que soy au
tor y, por tanto, responsable- 
sobre las dudas que despiertan 
determinadas actuaciones. En 
él, para nada se mienta al 
director provincial del INSA
LUD y únicamente se recoge 
un hecho que se critica por lo 
que puede tener de grave.

Personalmente me parece 
bien que el director provincial 
del INSALUD vele por su 
honestidad —que no sé quién 
puede haber manchado-. Co
mo ciudadano, preferiría, tam
bién, que con sus actuaciones 
no diera oportunidad a que 
surjan problemas como el que 
es motivo de fondo de todo este 
asunto. Son los médicos en paro 
los que han protestado, Sr. Direc
tor provincial del INSALUD, y 
nosotros, como medio de in- 
formacióh, hemos recogido su 
malestar. Es nuestra obliga
ción.

Supongo que usted, desde 
su puesto, también está obli
gado a actuar de forma que 
evite situaciones como la que 
se ha dado y que ha terminado 
en un conflicto de orden pú
blico. ¡Ah! Y tenga presente que 
cuando se está en un puesto 
como el que ocupa —y que 
pagamos todos los españoles— 
ha de saber aceptar las críticas, 
que no todo van a ser parabie
nes.

En busca del muro de las 
lamentaciones

Ovidio Pérez Martín

Dos escritos de los últimos 
días, publicados en este pe
riódico, y todos los que en 
general se publican sobre cul
tura desde que Teresa de 
Ahumada se sacudió el polvo 
de sus sandalias, se lamentan 
de que esta ciudad “es un 
desierto cultural”. Una vez 
que todos están de acuerdo, 
nuestros antepasados y los 
antepasados que viven con 
nosotros, propongo a los im
plicados que se lamenten jun
tos y que, para bien de todos, 
se busque un muro de las 
lamentaciones (Aquí por mu
ros...). Quizás viéndose en el 
papel de plañideras logren 
salir corriendo de tan espan
tosa situación. Sentir es
panto sería, quizás, el co
mienzo para hacer habitable 
el desierto, la señal de que 
una semilla está germinando.

La primera connotación 
de la cultura de esta ciudad, 
por la que se da fe de que aún 
existe la cultura, es la lamen
tación. Son por igual lamen
tables el trabajo y el ser bajo, 
el asco del País Vasco, la 
bolsa y la vida, la mística 
masticada del cotilleo, amar
se hasta el cáncer Reagan- 
Nancy, el futuro y el oscuro 
panorama, el imparable tren 
de los rumores, el paro o por 
el aro, la dura estructura 
social de Extremadura, su
mergido o emergido, la ofi
cina y la cabra del vecino, el 
jubileo y la oficina de em
pleo, un cura en la oscuri
dad..., ¡y la luna! Todo pue
de volverse lágrimas para con
suelo de Jeremías.

Hay culturas que se defi
nen por su viveza, por su 
nunca perdida fe en encontrar 
nuevos caminos, por iniciar 
empresas que aglutinan a la 
gente... Aquí, en Avila, hay 
un regusto especial por las 
lamentaciones. Cuando se 
dice una gran palabra, “esto 
es un desierto cultural”, no se 
analiza el hecho, ni cómo se 
ha llegado a tal conclusión. 
Si esto hicieran, manejarían 
la sustancia sutil de la cul
tura: buscar las causas, des
cubrir a los implicados, abrir 
ventanas en la muralla. De 
Otra manera la gran palabra 
se cierne sobre las cabezas 
como una amenaza, como 
una calamidad fatídica, y, en 
lugar de ser la gran palabra, 
resultará ser la gran parida. 
La luz deslumbra, se tiene 
miedo a los análisis. Salir del 

ensimismamiento, dejar de 
contemplarse el ombligo, ver 
el mundo como es, como 
aparece ante nuestros ojos, 
contemplar el desierto duro, 
leve, gométrico, infinito, in
sinuante, aterrador..., es un 
acto cultural. Y cuando las 
cosas se aceptan es posible 
llegar a entenderías. Y si se 
toman así, como son, pode
mos llegar a conmoverías.

La frase “esto es un de
sierto cultural” debiera ha
ber provocado la misma sen
sación que la palabra “¡tie
rra!” en los marineros del 
descubrimiento: ansias de de
sembarcar. ¡A pisar el de
sierto de inmediato! ¡A hacer 
habitable su ámbito! ¡A to
mar posesión de la inmensi
dad! ¡A ver qué pasa!

Otra “typical” condición 
de la cultura de esta ciudad 
es ser necrófila; se alimenta 
de lo desaparecido, del polvo 
de la historia. Si paseáis por 
El Grande y echáis un vis
tazo a los expositores del 
kiosco, encontraréis los li
bros que los cultos oficiales 
(o de oficio cultos, tanto da) 
editan. En apretada muestra 
se ofrecen los nichos encua
dernados de nuestra historia. 
Nada de cultura viva, cru- 
giente. Todo es pura arqueo
logía, escritura sobre las ce
nizas. Somos los novios de la 
muerte (Creo que te estás 
pasando, que exageras...). De
dicamos sólo a contemplar 
el pasado es un espectáculo 
deprimente. ¿Qué se puede 
esperar del futuro mirando 
hacia atrás?

Renán dice que “la exis
tencia de una nación es un 
plebiscitó cotidiano”. De la 
cultura podemos decir lo 
mismo. Hay que hacer de 
ella una ininterrumpida revi
sión. Es sustancia que fácil
mente se anquilosa. Y, sin 
darnos cuenta, nos vemos 
sacando en procesión a un 
dinusaurio.

La cultura debe incitar a 
golpear en el futuro para 
abrimos paso. Ya Ortega se 
expresaba así: “Desde el ins
tante actual nos ocupamos 
del que sobreviene. Por eso 
vivir es siempre, siempre, sin 
pausa ni descanso, hacer. 
¿Por qué no se ha reparado 
en qué hacer, todo hacer, 
significa realizar un futuro?”.

De nuestras manos está 
manando continuamente el 
futuro, hagámoslo correr.
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En el próximo afto

Avila será la sede de la 
Asamblea anual de Centros de 
Estudios Locales
Avila. F.A.

Avila ha sido designada co
mo sede para la reunión de la 
Asamblea anual de la Confe
deración Española de Centros 
de Estudios Locales depen
dientes del CSIC. Dicha reu
nión se celebrará en los meses 
de septiembre o de octubre del 
próximo año, según el acuerdo 
adoptado por esta Confedera
ción en Burgos en la reunión 
que mantuvieron entre el 5 y el 
7 del presente mes.

En principio, según Carmelo 
Luis, director de la Institución 
Gran Duque de Alba de Avila, 
que será la encargada de orga
nizar esta Asamblea, está pre
visto que asistan los represen
tantes de los 48 centros miem
bros de la Confederación, y 
que la duración de este en

Por la Institución Gran Duque de Alba

Convocado el premio de 
ensayo “Telar de Yepes”
Avila. Redacción.

La Institución de investiga
ciones y estudios abulenses 
“Gran Duque de Alba” de Avila 
ha convocado el premio de 
ensayo “Telar de Yepes” en su 
primera edición para este año, 
con el fin de potenciar la colec
ción homónima que viene edi
tando desde hace ya tiempo.

El premio, según sus bases, 
está dotado con doscientas mil 
pesetas y la publicación del 
trabajo ganador en la mencio
nada colección. El tema debe 
ser abulense en su más amplio 
concepto, literario, histórico, 
artístico, etcétera.

La extensión será de 150 
folios, como máximo, en una 
cara, mecanografiados a doble 
espacio. Mínimo, 100 folios, 

cuentro sea de unos cuatro 
días.

En esta Asamblea se anali
zará la problemática de inves
tigación de los centros en las 
distintas ponencias que, posi
blemente y aunque su número 
no está fijado aún, sean 8, 
acompañadas por diversas co
municaciones a las mismas.

Los asistentes normalmente 
suelen ser los directores de 
cada institución, aunque estas 
pueden enviar a su secretario o 
bien otro tipo de representan
tes.

La Asamblea está práctica
mente financiada en su totali
dad por el Centro Superior de 
Investigaciones Científicas 
(CSIC), aunque Carmelo Luis 
confía en recibir el apoyo de la 
Diputación, del Ayuntamiento 
de Avila así como de otras enti
dades o instituciones abulenses. 

en una cara, igualmente meca
nografiados.

El plazo de presentación de 
trabajos será hasta el día 30 de 
noviembre del presente año. 
Los originales deben enviarse 
a la Institución “Gran Duque 
de Alba”, calle Martín Carra
molino, número 10, de Avila.

El fallo del jurado se dará a 
conocer con motivo de la fiesta 
en honor de San Juan de la 
Cruz, patrón de la Institución, 
en la localidad abulense de 
Fontiveros, el día 14 de diciem
bre de 1987.

Los trabajos deben ir fir
mados por el autor, acompa
ñados de un breve currículum 
de unos dos folios. El Jurado 
se constituirá conforme al ar
tículo 8.4B de los estatutos de 
la Institución.

Entrevista con el autor de “El loro de Flaubert

Julián Barnes: “Para preguntarme sobre 
autores españoles posteriores a Clarín, 
esperen cien años”
• Es considerado una de las revelaciones de la literatura 

británica de los 80
• Su última novela se ha traducido ya a trece idiomas y ha 

recibido varios premios
Madrid. Lid. Por Belén M. Ayala._____________

El escritor británico Julián Barnes, autor de uno de los 
libros más vendidos en el último año, “El loro de Flaubert”, 
estuvo en España para participar en el ciclo de conferencias 
organizadas por el Círculo de Bellas Artes bajo el nombre “El 
cuerpo: Escenario para la libertad”.

Julián Barnes es uno de 
esos ingleses muy británicos, 
con un fino humor inglés que 
derrocha por cada poro, en 
cada línea de sus libros y en 
cada palabra con las que 
ameniza la charla, con cons
tantes bromas o juegos de 
palabras: “Como ya saben 
ustedes, Gran Bretaña es un 
país muy insular y hace sólo 
seis meses se tradujo por pri
mera vez “La Regenta”, de 
Leopoldo Alas, escrita hace 
cien años. Para preguntarme 
sobre autores españoles pos
teriores tendrán que esperar 
otros cien”.

Este inglés nació en Lei
cester hace 41 años y se educó 
en Londres y Oxford, donde 
cursó estudios de francés y 
donde escribió su tesis sobre 
Flaubert, uno de los más 
sagrados nombres que ha 
dado la Literatura gala, esa 
cultura francesa por la que 
Barnes profesa absoluta ad
miración, que conoció desde 
muy pequeño, puesto que 
sus padres eran profesores de 
francés, y que conoce “al 
dedillo”. Barnes tiene sólo 
cuatro novelas publicadas, 
pero ya se le considera la 
gran revelación de la narra
tiva inglesa de la década de 
los 80. Su novela “El loro de 
Flaubert” ha sido ya tradu
cida a trece idiomas y ha 

recibido premios como el Prix 
Medicis, en Francia, el E.M. 
Foster Award, de la Acade- 
inia de Artes y Letras de 
Estados Unidos y el Geoffrey 
Faber Memorial Prize.

MIMADO POR 
LA CRITICA

Barnes es uno de los pocos 
escritores mimados por la 
crítica, esa crítica que a él no 
le gusta nada. “Tengo que 
reconocer que yo mismo soy 
crítico literario, pero me dis
gusta pensar que los críticos 
critican a los escritores por
que ¿a los críticos quién les 
critica? Yo, cuando estudiaba, 
leí muchas obras críticas, pero 
me ocurría que leía un en
sayo de Víctor Hugo y tar
daba tres horas, y cuando 
luego me leía la crítica sobre 
ese ensayo tardaba dieciséis 
horas. Es importante que el 
lector tenga su propia opi
nión y que se quiten los fil
tros de la crítica”.

SU OBRA MAS 
CONOCIDA EN ESPAÑA

“El loro de Flaubert”es su 
obra más conocida en España 
y en ella se mezclan el rigor, 
en su estudio sobre la vida 

del autor francés, la ficción, 
“es una novela, no un ensayo 
como dicen en Francia. Aho
ra, si en Francia quieren leer 
ensayos, que lo llamen como 
quieran, pero que lo lean”. El 
gusto por lo francés y el pro
fundo conocimiento que este 
británico tiene de la litera
tura francesa, que le permite 
citar sin ningún rubor a es
critores como Voltaire, Mon
tesquieu o Camús, al refe
rirse a los mejores escritores 
descriptores de la realidad.

EXTRAÑA PASION

En él también se da esa 
extraña pasión que despierta 
el sur en ciertos escritores, 
sobre todo si proceden del 
norte, “es por el tiempo”, 
explica él, “y por el sexo, 
porque en Gran Bretaña no 
existe el sexo y los escritores 
y la gente que viaja sabe que 
lo atractivo de Europa es, en 
parte, este tipo de actividad. 
Bueno, la verdad es que riiás 
al norte de Gran Bretaña hay 
ya pocas cosas. Reconozco 
que no me sorprende mucho 
que el sur no esté apasionado 
por el norte”.

El ciclo de conferencias “el 
cuerpo; escenarios para la 
libertad” se planteó un poco 
siguiendo esa corriente que 
se ha extendido en muy poco 
tiempo como un reguero de 
pólvora del culto al cuerpo. 
Las conferencias están patro
cinadas por entidades priva
das, empresas tabaqueras y 
de publicidad,, que han apor
tado 25 milloñes de pesetas.

Contyoea tortas
Otoño

VIRGILIO JIMENEZ LOPEZ

Avila. Redacción.

—Concurso de Cuentos “Ciu
dad de San Sebastián”. Exten
sión no superior a 12 folios, 
con 4 ejemplares y plica. El 
plazo de admisión es hasta el 7 
de diciembre de este año. De
berán remitirse los originales 
al Centro de Atracción y Tu
rismo, calle Reina Regente 
20003 San Sebastián, haciendo 
constar que es para este con
curso. Consta de un primer 
premio de doscientas mil pese
tas, así como de un segundo y 
tercer premios, de 125.000 y 
75.000 respectivamente.

—Patrocinado por la Socie
dad Española de Radiología 
Médica (SEREM), los Labo
ratorios Schering España, S.A., 
ha convocado el Premio Nacio
nal de Radiología,dotado con 
un millón de pesetas, para ga 

lardonar al equipo de especia
listas que presenten el mejor 
trabajo sobre “Diagnóstico por 
imagen”.

Los trabajos que opten a 
este premio deberán ser en
viados antes del día 15 de 
mayo de 1988, a Schering Es
paña, S.A., calle Menden Al
varo, 55, 28045, Madrid.

Además del premio por valor 
de un millón de pesetas, han 
sido establecidos también dos 
accésits de 250.000 pesetas cada 
uno.

—Premio Ateneo de Sevilla 
de Novela. Está dotado con 
tres millones de pesetas. Las 
novelas deberán enviarse fir
madas por el autor, por dupli
cado, a la Secretaría del Ate
neo de Sevilla, calle Tetuán, 7, 
41001 Sevilla o a la Editorial 
Planeta, Córcega, ^73-277, 
08008 Barcelona.

Otoño, Arcano de prome
sas que, embelesando al cam
pesino, le hacen concebir her
mosos sueños, donde abun
dan esperadas realidades. 
Otoño, engendrador de pe
sados quehaceres, cuando son 
posibles, preparando a la ma
dre tierra para ser fecundada 
con las más selectas semillas, 
que, en su día, se converti
rán, a costa de mil sacrifi
cios, sustos desvelos y sinsa
bores, en el premio merecido 
y tantas veces no logrado, del 
sufrido agricultor.

Ha llegado el esperado oto
ño anunciando las primeras 
lluvias, anunciándolas sola
mente, y este anuncio ha he
cho renacer las dormidas es
peranzas.

Se preparan los modernos 
aperos con todo el esmero y 

delicadeza necesaria, ya que 
muchas veces, de esta prepa
ración, depende el buen fun
cionamiento de los mismos, 
y en derivada consecuencia, 
el resultado previsto sin fa
llos, a los que un día se 
pudiera culpar.

Se ponen a punto los alma
cenes de abonos, para poder 
con ellos compensar las pér
didas sufridas por la callada 
y sumisa tierra que, durante 
la pasada temporada, entregó 
con amor de madre buena, 
todas sus energías, para que 
las plantas, que brotaron de 
su vientre, tuvieran el alimen
to suficiente para crecer y 
madurar, dando al labrador 
que las sembró y con cariño 
las cuidó, el ciento por uno 
como pago a su quehacer 

sufrido, callado y mal visto, 
muchas veces, por los que 
más se aprovechan de él y 
menos han intervenido en su 
desarrollo y formación.

Otoño ventolero y ventis
quero. Otoño, pregonero de 
las lluvias esperadas. No ha
gas esperar al que siempre 
creyó en ti y derrama sobre 
sus campos exhaustos por el 
largo estiaje, el agua refres
cante, que sacie la sed de sus 
ásperas besanas, ahuecando 
sus compactas superficies pa
ra que puedan ser acaricia
das por las rejas brillantes de 
sus arados y depositar en los 
surcos abiertos en sus vien
tres las semillas fecundadas 
con el anhelo y la ilusión del 
viril trabajador de la TIE
RRA tan amante y tan amada.
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Optimismo de Barrionuevo 
tras la reunión de París sobre
terrorismo
París. Efe. _____________

El ministro español del In
terior, José Barrionuevo, se 
mostró ayer “moderadamente 
optimista” sobre la erradica
ción a medio plazo del terro- 
rismo que actúa a ambos 
lados de la frontera fran
co-española.

“Creo que para 1992 habrá 
desaparecido esta pesadilla 
de nuestro horizonte”, dijo el 
ministro, tras una reunión de 
trabajo con los responsables 
franceses de la seguridad.

El ministro anunció en rue
da de prensa “nuevas vías” 
en la cooperación franco-es
pañola en materia de lucha 
antiterrorista y una voluntad 
de colaboración en esta mate
ria con las autoridades de 
Argel que, dijo, “dará pró
ximos frutos”.

Consideró que la coopera
ción de Francia en la lucha 
contra la banda terrorista de 
ETA, al margen de suponer 
un claro ejercicio de solida
ridad democrática, ha resul
tado “extraordinariamente efi
caz y ha servido para evitar 
atentados y muertes en ambos 
lados de la frontera”.

Barrionuevo y el secreta- ción socialista— de todos los
rio de Estado de Seguridad, 
Rafael Vera, se entrevistaron 
ayer en París con el ministro 
delegado de Seguridad, Ro-

González y Ardanza hablan hoy 
de la situación vasca
Vitoria. Efe.

El análisis de la actual situa
ción política de Euskadi será el 
eje de la entrevista que man
tendrán hoy al mediodía en el 
Palacio de la Moncloa, el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González y el lehendakari vas
co, José Antonio Ardanza.

Tras una conversación tele
fónica mantenidael martes por 
por la tarde, ambos políticos 
quedaron en comer hoy jun
tos, reanudando de esta forma 
los contactos personales que 
no mantienen desde-el pasado 
29 de abril, fecha de la última 
entrevista, celebrada tras la 
formación en él País Vasco del 
Gobierno de Coalición PNV- 
PSOE, cuyo funcionamiento 
será también analizado en la 

bert Pandraud y tuvieron des
pués un almuerzo de trabajo 
con el ministro galo del Inte
rior, Charles Pasqua.

A primera hora de la tarde 
se reunieron en la sede de la 
embajada de España con Pie
rre Joxe, portavoz del grupo, 
parlamentario socialista fran
cés y anterior ministro del 
Interior y Pierre Guidoni, 
ex-embajador en España y 
encargado de asuntos europeos 
en el partido socialista francés.

Barrionuevo enfatizó en va
rias ocasiones durante la rué- ' 
da de prensa que la coopera
ción antiterrorista entre Fran- 
cia y España se había iniciado 
con los anteriores gobiernos 
socialistas franceses.

El ministro español eludió 
referirse a las nuevas vías de 
actuación en la cooperación 
bilateral (“podría enunciár
selas, pero no debo”, señaló) 
y apenas se limitó a recalcar 
que dicha cooperación “ha 
sido hasta ahora satisfacto
ria, va a seguir abierta y 
ambas partes estamos deci
didas a seguir actuando”.

Se ha hablado en París 
—con los miembros del Go
bierno y con los de la oposi

aspectos de la lucha antite
rrorista, con intercambio de 
información y exposición de 
nuevas iniciativas.

reunión de hoy.
Felipe González y José An

tonio Ardanza se van a volver 
a ver, justo cuando ambós 
están finalizando una ronda 
de conversaciones con los par
tidos políticos sobre la misma 
cuestión: el terrorismo y la 
violencia.

Es previsibleque ambos diri
gentes políticos intercambien 
las impresiones sacadas de estas 
conversaciones, entre las que 
destaca la que mántuvieron, 
por espacio de tres horas, re
presentantes de Herri Batasuna 
con el lehendakari Ardanza y 
que fue valorada muy positi
vamente por Tasio Erkizia y 
Josu Iraeta, los dos miembros 
de la formación abertzale que 
acudieron al Palacio de Aju- 
ria-Enea.

Los Reyes visitaron el Comité Internacional 
de la Cruz Roja
Ginebra. Efe. ________________ ______________ _____________ _________

Los Reyes de España visita
ron ayer el Comité Interna
cional de la Cruz Roja (CICR.), 
donde se interesaron por las 
actividades de la organización 
humanitaria suiza y se entre
vistaron en privado con.su 
presidente, Cornelio Somma
ruga.

Sommaruga había manifes
tado a“Efe”, minutos antes de 
la llegada de los Reyes a la 
sede del Comité, la “gran ale
gría” que le producía recibir en 
esta ocasión “al Jefe del Estado 
de un pueblo comprometido 
con la Cruz Roja”.

En su discurso de bienve
nida, el presidente del CICR 
quiso “saludar en las personas 
de Sus Majestades a la Cruz 
Roja Española, una de las más 
antiguas y activas de nuestras 

‘ 145 Sociedades nacionales”.
Juan Carlos, recordó que su 

tatarabuela la Reina Isabel II 
fundó en 1864 la Cruz Roja 
Española, cuyo patronazgo os
tentan desde entonces los Reyes 
de España y una de las Socie
dades que cuenta con mayor 
número de afiliados en reía-

El Congreso 
aprobó la LOT

Madrid. Efe.
El Congreso aprobó ayer 

la Ley de Ordenación de las 
Telecomunicaciones con el 
apoyo de los socialistas y el 
voto en contra de la oposi
ción, que considera que vul
nera las competencias de 
las Comunidades Autóno
mas en materia de radiodi
fusión y que tiene un carác
ter “intervencionista”, ale
jado de las recomendaciones 
interhacionáles.

La Comisión de Indus
tria del Congreso se reunió 
en tres sesiones, los días 13, 
20 y 21 de octubre, para 
aprobar el dictamen elabo
rado por la ponencia sobre 
la Ley, que el CDS llevará 
al Tribunal Constitucional 
si durante su tramitación 
en el Senado no se rectifica 
todo lo Concerniente a la 
radiodifusión.

Los principales oposito
res al texto de la Ley ahora 
aprobada, fueron los gru
pos de Coalición Popular y 
del CDS.

Los Reyes de España tuvieron un apretado calendario en Ginebra

ción a su población.
El Rey destacó la colabora

ción que Ia sociedad nacional 
y el CICR mantienen “y que se 
ha ido acentuando progresi- 
vámente” y especialmente en 
la difusión y promoción del 
derecho humanitario interna
cional. .

ETmonarca tuvo palabras 
cariñosas de recuerdo para el 
fallecido presidente de la Liga 
de Sociedades de la Cruz Roja 
y de la Media Luna Roja, el

Los portavoces llegan a las 600.000

Los diputados en Cortes cobran 
425.000 pesetas mensuales

Madrid. Efe.
Cerca de 350.000 pesetas bru

tas mensuales cobra un dipu
tado del Congreso si ha sido 
elegido por la circunscripción 
de Madrid, y 423.545 pesetas 
si lo ha sido por el resto de las 
provincias españolas, según un 
documento sobre las remune
raciones de este año facilitado 
ayer por la Cámara.

La diferencia en los ingresos 
de los diputados de Madrid y 
del resto de España se debe a 
que estos últimos reciben unas 
dietas superiores a los prime
ros para cubrir los gastos deri
vados de sus traslados a la 
capital.

El presidente del Congreso, 
Félix Pons, recibe 1.227.831 
pesetas, que, una vez hechas 
las deducciones correspondien
tes al IRPF, se quedan en 
890.603 pesetas mensuales.

De la retribución bruta, 
(1.227.831 pesetas) que recibe 
el presidente, 326.000 corres-

EFE 

español Enrique de la Mata, 
“que tanto ,hizo por la tareá' 
humanitaria solidaria que rea
firmamos ahora”.

Juan Carlos concluyó afir
mando que los propósitos y 
actividades del CICR “respon
den justamente a las convic
ciones del pueblo español en la 
defensa y promoción de los 
derechos humanos y a su com
promiso de solidaridad huma
nitaria con todos los pueblos 
de_la tierra”.

ponden a la asignación como 
miembro de la Mesa de la 
Cámara, 186.187 a gastos de ' 
representación, 283.546 de asig
nación Constitucional, 140.000 
por ser diputado elegido fuera 
de Madrid y 291.125 en con
cepto de gastos de libre dis
posición.

Cada uno de los cuatro vice
presidentes de la Cámara Baja 
tiene una asignación mensual 
por diferentes conceptos de 
549.676 pesetas netas, mien
tras que los secretarios de la 
Mesa perciben, también una 
vez deducido el IRPF, 514.526 
pesetas.

Aquellos diputados que ade
más ostenten el cargo de Por
tavoz de su grupo reciben un 
suplemento de 153.403 pesetas 
brutas, en concepto de gastos 
de representación y de libre 
disposición.

Asimismo, los portavoces su
plentes de los grupos mayori
tarios obtienen un suplemento 
de 122.722 pesetas brutas.

El PSOE lamenta 
las dimisiones de 
diputados

Madrid. Efe.__________ _
La renuncia de Nicolás 

Redondo y de Antón Sara
cibar a su acta de diputados 
socialistas produjo ayer reac
ciones de apoyo en las eje
cutivas provinciales de UGT, 
mientras el PSOE lamentó 
la decisión de los dirigentes 
del sindicato.

Setenta militantes de UGT 
en Murcia expresaron su 
apoyo a Redondo y a su 
número dos Saracibar de
positando los carnés de afi
liados al PSOE en la sede 
murciana del sindicato.

Hoy comienza la tercera ronda 
de conversaciones con la OTAN
Bruselas. Efe. _^_______

España y la Alianza Atlán
tica iniciarán hoy jueves en 
Bruselas la tercera ronda de 
fas consultas destinadas a fijar 
la contribución española a la 
OTAN, sin participar en la 
estructura militar integrada de 
mandos.

Esta tercera ronda concluirá 
el viernes, tras dos días de 
conversaciones en las que el . 
embajador español ante la 
OTAN, Jaime de Ojeda, pre
sentará un modelo de partici
pación de los ejércitos españo
les en los planes de defensa de 
la Alianza Atlántica.

Por parte de la Alianza At
lántica presidirá la reunión el 
Secretario General Adjunto 

para el Planeamiento de la 
Defensa de la OTAN, el britá
nico Michael Bell, al igual que 
en las dos rondas de consultas 
anteriores celebradas en Bru
selas y Madrid.

El ministro español de De
fensa, Narcis Serra, anunció el 
martes, en la Comisión de De
fensa del Congreso de los Di
putados, que España presen
tará un modelo “eficaz e ima
ginativo”.

El embajador Jaime de Ojeda 
propondrá cuáles podrían ser 
las misiones a cumplir por los 
ejércitos españoles para, pos
teriormente, establecer los acuer
dos de coordinación necesa
rios y organismos encargados - 
de servir de nexo de unión,

IBERDUERO, S.Æ 
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, que 
con motivo de realizar reparaciones de urgencia en 
nuestras instalaciones de Alta Tensión, se suspenderá el 
servicio el próximo VIERNES D1A 23 del presente mes, a 
las horas y sectores que se detallan seguidamente.

DE 10 a 12 HORAS, LINEA MT. 15 KV. CHAHERRERO- 
BLASCOMILLAN, afectando a las siguientes localidades;

Vita, Herreros de Suso, El Parral, Blascomillán y 
CTs. particulares.

La misma línea sufrirá corte de 11,30 a 15 horas, 
afectando a Narros, Salvadiós y Gimialcón; y de 13 a 15 
horas al revendedor de Muñosancho.

"Avila, 21 de Octubre de 1987.
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£1 ministro 
alemán de 
Economía llega 
mañana a Madrid
Bona Efe. 

El ministro de Economía 
de la RFA, Martín Bangemann 
viajará mañana viernes a Ma
drid para entrevistarse con 
sus colegas españoles Carlos 
Solchaga, de Hacienda, y Luis 
Carlos Croissier, de Indus
tria, anunció ayer un porta
voz oficial

Las conversaciones en la 
capital española girarán en 
torno a la próxima presiden
cia alemana en la CEE y el 
proyecto de creación de un 
mercado interior comunita
rio.

Según el comunicado del 
Ministerio de Economía ger
mano, Bangemann ha acep
tado una invitación de la Cá
mara de Comercio alemana 
para España que celebra aho
ra su 70 aniversario.

Contra el colesterol
La dieta española, 
elegida modelo 
mundial
Valencia Efe.

El secretario del Instituto 
Valenciano Pro Corazón, doc
tor Adolfo Cabadés, ha indi
cado a Efe que la dieta ali
mentaria española es muy 
“cardiosaludable” y ha sido 
propuesta por varias comi
siones de especialistas nor
teamericanos como modelo 
mundial para bajar el coles
terol

Para el doctor Adolfo Ca
badés, la riqueza en frutas, 
legumbres, verduras, aceite 
de oliva y pescado de la coci
na regional mediterránea la 
hace especialmente reco
mendable para evitar el co
lesterol

Hasta el momento las posturas son irreconciliables

Sin acuerdo en elprecio mínimo de la leche
Madrid. V M C.

Las organizaciones Profesio
nales Agrarias que forman parte 
de la Interprofesional Lechera 
Española y las Industrias Lác
teas, no han conseguido alcan
zar ningún tipo de acuerdo res
pecto a un precio mínimo de la 
leche cruda, esperándose que 
el día 20 de este mes se puedan 
acercar unas posturas que, hasta 
el momento, parecen irreconci
liables.

Desde nuestra adhesión a la 
CEE no. existe precio garantiza
do para la leche, ni tampoco unas 
primas fijas para calidad. La Ad
ministración mantiene su filoso
fía de no tener plan alguno res
pecto al sector y la necesidad, ha 
llevado a productor y comprador 
a intentar alcanzar acuerdos en
tre ellos difíciles de plasmar des
pués de muchos años de darse la 
espalda.

En el seno de la Interprofesio
nal y a la vista de la falta de leche 
que va a existir en. estos tres 
próximos mesés, los productores 
intentaron fijar un precio míni
mo para la leche en función de 
su contenido en materia grasa y 
en extracto seco magro. La In
dustria tenía interés, pues los 
precios en frontera dé la leche 
fresca se le están poniendo en 
las 50 ptas/litro, a pesar de que

Satisfacción en CC.00. por la 
unidad de acción con UGT
Madrid. Efe.
------------- •---------- ----------------

“ Por fin ha habido fumata” fue 
la expresión con que el secreta
rio de acción sindical de CC.00., 
Agustín Moreno, anunció ayer 
en rueda de prensa la unidad de 
acción de su sindicato con UGT 
contra los Presupuestos Gene
rales del Estado.

Moreno indicó que represen
taciones de las ejecutivas de am
bos sindicatos y de las federa
ciones de servicios públicos, en
señanza, sanidad y pensionistas 
se reunirán hoy para definir la 
fórmula de dos grandes manifes
taciones unitarias, una de pen
sionistas y otra de funcionarios.

CC.00., según Moreno, se in
clina por una gran manifesta
ción de los pensionistas de toda 
España, en Madrid, y concentra
ciones de funcionarios en las 
principales capitales españolas 
en las primeras fechas de no
viembre, “aunque ésto está toda
vía por perfilar”.

A este respecto. Moreno resal
tó que la reunión de hoy es de

Ante la Comisión del Congreso________________

Solctiaga informará hoy sobre 
Galerías Preciados
Madrid. Efe. 

x El ministro de Economíay Ha
cienda, Carlos Solchaga, compa
recerá hoy, jueves, ante la Comi
sión de Economía del Congreso 
para informar de todo el proceso 
de reprivatización de Galerías 
Preciados.

La comparecencia se produce 
a petición del Gobierno, que 
considera, según explicó el mi
nistro de Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero, que no es 
conveniente para nadie silenciar 
este tema y que se deben facili-, 
tar todas las infórmaciones que 
se posean al respecto para evitar, 
dijo, “comentarios infundados”.

los acuerdos interprofesionales 
en Francia han fijado un precio 
mínimo para la leche de 3,7 de 
materia grasa que no llega a las 
35 ptas/kg.

SERIOS INCONVENIENTES

Esta situación en la frontera y 
la realidad de nuestra estaciona
lidad en la producción láctea 
(menos cantidad en invierno y 
más en primavera) tiene serios 
inconvenientes para los indus
triales que se lanzan a recoger 
leche por donde pueden, olvi
dando acuerdos y rutas de in
fluencia. Esto es bueno para los 
ganaderos, pero solo momentá
neamente, porqué la falta de cri
terios, acuerdos y organización 
les lleva a quedar otra vez en 
manos de una industria más or
ganizada en cuanto llega la épo
ca de mayor producción y las 
importaciones son más baratas.

Los líderes de las Organiza
ciones se han dado cuenta del 
peligro que supone para sus afi
liados este vaivén continúo, en 
lós precios y han presionado a 
los industriales para, en una épo
ca de cotizaciones altas iniciar 
un acuerdo que fije precios mí
nimos para toda España que sir
van de base para negociaciones 
regionales, locales y hasta de ga
nadero a industria.

“suma importancia” por lo que 
significa de consolidación en el 
proyecto futuro de unidad sindi
cal

El dirigente de CC.00. no des
cartó que estas movilizaciones 
tengan un carácter más ámplio 
en el futuro si el Gobierno per
siste en mantener unos presu
puestos de “marcado, carácter 
antisocial”.

También señaló que en las 
últimas semanas se habían pro
ducido. contactos “muy fluidos” 
entre él y su colega de UGT, 
Apolinar Rodríguez, que han 
desembocado en el anuncio he
cho ayer.

En la rueda de prensa ofreci
da por este sindicato para pre
sentar lo que será el último infor
me de gestión de Marcelino Ca
macho como secretario general, 
éste afirmó que dicho informe 
está impregnado de optimismo 
ante la evolución de los aconte
cimientos a nivel mundial pero 
tampoco exento de crítica, por- 
que“este país es socialmente in
justo”.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

El diputado aliancista Luis Ra
mallo, que es el portavoz de su 
grupo en todo lo referente a la 
reprivatización de Rumasa, se
ñaló tras conocer la noticia de la 
comparecencia de Solchaga que 
“tomaré buena nota de lo que 
diga, pero no pienso renunciar 
por ello a que se debata en el 
Pleno de la Cámara la interpela
ción que sobre el tema de Gale
rías presentamos en su día”.

“Mi grupo entiende —aña
dió— que el Gobierno y el Grupo 
Socialista intentan devaluar el 
debate sobre un asunto tan gra
ve, llevándolo a la Comisión y 
sacándolo del conocimiento del 
Pleno.

La cordura volvió a las Bolsas 
españolas
Madrid Efe

Las Bolsas españolas mejoraron ayer sensiblemente tras el 
descalabro del martes en una sesión en la que predominó la 
cordura y la moderación, con signos de reanimaciórt aunque casi 
todas las bolsas cotizaron a la baja.

Bilbao fue la bolsa que tuvo una baja más acentuada con 
pérdida de8,16 puntos, mientras que Valencia cedió6,09 y Madrid 
4,92.

Barcelona que fue la bolsa que sufrió una depresión más 
grande,.con una pérdida de lé puntos recuperó hoy 3,37.

La razón fundamental del cambio experimentado ayer, según 
los expertos? es el giro favorable experimentado en las bolsas 
internacionales el martes y. principalmente, ayer en la de Tokyo, 
que ya en las primeras horas anunciaba su positivo desenvolvi
miento y registraba avances en sus íñdices.

En Madrid las posiciones de papel casi generalizadas del 
martes hicieron que continuaran las condiciones adversas, pero 
el mercado ofreció mejores perspectivas y volvieron a cotizar un 
mayor número de títulos.

Los expertos consideran que tendrán que pasar todavía varios 
días para que puedan establecerse posiciones.

Las operaciones a crédito, suspendidas cautelarmente por la 
junta de la Bolsa de Madrid continuaron ayer en la misma 
situación y no se sabe cuándo serán autorizadas de nuevo.

Pero las ofertas de los indus
triales son de 33,20 ptas. litro 
(para una leche tipo de 3,2 de ma
teria grasa y 8,2 de extracto seco) 
a las que se sumarían primas de 
frío, bacteriología y producción 
que pusiesen en 37 ptas. litro de 
este tipo de leche.

PRECIOS MINIMOS

Las. organizaciones, por su 
parte, aunque conocen cual es la 
situación de calidad y precios en 
Europa, quieren fijar precios mí
nimos sin ningún tipo de prima, 
estipulando un valor para la dé
cima de grasa y otro para la déci
ma de extracto seco magro que 
supondría, para la leche tipo a la 
que nos hemos referido antes, un 
precio de 38 ptas. aproximada
mente.

Como es de suponer no ha 
existido acuerdo: aunque está 
prevista una nueva reunión que 
intente aproximar precios. El 
momentó es adecuado, pues los 
ganaderós están creando grupos 
de entrega a la vista de la posibi
lidad de subastar la leche en 
momentos de falta de produc
to, cuestión que pone muy 
nerviosos a los industriales cuan
do la competencia en el consu
mo, debido a la presencia de 
casas no españolas, es feroz.

INDICES Azucarera . 1.040 938
Koipe............410 —

Madrid 280,24 (--4,92). Tabacalera. .. — 1.418
Barcelona, 189,34 (-4-3,37) Uñiasa..........813 —
Bilbao, 357,67 (—8,16).
Valencia, 241,96 ( —6,09). Construcción:

BOLSA DE MADRID Cubiertas. . . 985 950
Dragados. „.. - — 616,50

Acciones: Anter. Ayer Focsa..:.... — 1.040

Electricidad
148

Comercio:
Finanzauto. 855 800

Cantábrico. 146
Hidrola.... 89,25 92,75 Transportes y comunicaciones:
Sevillana.... 107.75 111,50 Telefónica... 189 179,50
Iberduero ... 115 116 Iberpistas ... — 138
Fenosa.......... 91 94

Seguros:
Mineras, Metal Básicas: Mapfre. .........1.508 1.358
Felguera ... . 600 600 Fénix............1.530 1.500
Hornos........ 93,25 88,25 Bancos:
N. Montaña 247 234,75

Bilbao..........1.721 1.704
Cementos: Central ..... 1.055 1.005
Asland...... 976,50 963 Banesto.... 1.239 1.214
Lemona:. ... 880 — Hispano.... . 760 730
Valen. Cem. 1.620 1.560 Popular........1.665 1.585
Uralita.......... 582,75 528 Santander... 1.255 1.254

Químicas: Exterior.... . 580 560
BNP............   . — —

Cepsa............ — — Fomento .... 550 525
Cros.............. 774 813 Henero........1.747 1.700
Río Tinto.... 686,50 ’ 720 Bankinter ... 1:615 1.540 .
Petromed. . .. — — Valencia. . . 433 413
Metal Mecánica: Zaragozano.

Atlántico....
905
620

860
590

M. Ibérica 466 475
Inmobiliarias:Citroen........ 2.600 2.600

Tudor............ 610 605 Encinar........ — 738
Amper...... — 1.160 1. Metro........810 815
Auxiliar........ — — Urbis............ 533 506.50
Pasa.............. 1.235 — Vallehermoso. 655,50 622
Santa Ana... — 880 Vacesa......... 935 928
Industrias Manufactureras: Inversión Inmobiliaria:
Papelera .... — - 494 Cartisa..........— 877
Samó............ 741 681 Popularinsa. — —
Aguila.......... 380 362 Bansaliber... 783 744
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Un nuevo convoy kuwaití-estadounidense en máxima alerta

Irán amenaza con cortar las exportaciones 
del Golfo 
Bonn. Tid/Dpá.

Fuerte recuperación de las 
Bolsas mundiales

Irán impedirá con accio
nes militares las exportacio
nes de petróleo de los demás 
países del Golfo Pérsico si 
Estados Unidos llega a para
lizar las exportaciones ira
níes con nuevos ataques con
tra sus instalaciones, declaró 
ayer en Bonn un alto funcio- 
hario iraní.

Esto tendrá graves conse
cuencias económicas para los 
países europeos y para el 
Japón, advirtió en conferen
cia de prensa en Bonn Ali 
Ahani, director general deí 
Ministerio de Asuntos Exte
riores en Teherán.

El funcionario, actualmente 
en gira por varios países eu
ropeos, reiteró que, con el 
reciente ataque contra una 
plataforma petrolera iraní en 
el Golfo Pérsico, Estados Uni
dos ha comenzado una gue
rra a la que Irán responderá 
“de manera apropiada”.

De la crisis que sobreven
drá, el único responsable será 
Estados Unidos, cuyo Go- • 
bierno se ha propuesto tor
pedear las gestiones del secre
tario general de las Naciones
Unidas, Javier Pérez de Cué
llar, por alcanzar una solu
ción justa del conflicto Irán- 
Irak, afirmó el funcionario. 
“Estados Unidos lamentará 
esta acción”, dijo Ahaní, aun
que precisó que las acciones 
iraníes no se dirigirán de ma
nera alguna contra bases ni 
instalaciones norteamericanas 
en terceros países, “porque 
Irán respetará su soberanía”. 
Esto no quiere decir que Irán 
se limitará al Golfo Pérsico, 
agregó.

Advirtió, que interesa a 
todos los pueblos europeos 
que no se dejen arrastrar por 
el “aventurerismo” nortea

EFEJomeini sigue amenazando con represalias

mericano, agregando que Te
herán no ve con buenos ojos 
el que Bonn haya decidido el 
envío al Mediterráneo de tres 
naves de guerra para aliviar a 
la flota estadounidense en el 
Golfo Pérsico.

Dijo que, tras la liberación 
del alemán Alfred Schmidt, 
Irán espera también que pue
da lograrse la libertad del 
segundo alemán secuestrado 
por extremistas chiítas en El 
Líbano, aunque precisando 
que ello no estáen las manos 
del Gobierno iraní.

Por otra parte, un nuevo 
convoy kuwaití-cstadouniden- 

se partió ayer de la terminal 
petrolífera de Al Ahmadi, en 
Kuwait, y se adentró hacia el 
sur dél Golfo Pérsico, donde 
las fuerzas norteamericanas 
están en “máxima alerta” ante 
la posibilidad de un ataque 
iraní.

El duodécimo convoy que 
atraviesa el Golfo está com
puesto por el transportador 
de gas “Gas King”, de 46.723 
toneladas, y el petrolero 
“Ocean City”, de 79.999 tone
ladas, gemelo del “Sea Isle 
City”, atacado en Al Ahmadi 
el viernes pasado por un misil 
iraní.

Londres. Lid/Dpa._____ _
En Nueva York, Londres y 

Tokio. las tres mayores bolsas 
del mundo, se registraron masi
vas mejorías en las cotizacio
nes. El índice del Financial 
Times, para cien acciones, 
aumentó 112,8 puntos para 
totalizar 1.914,4 puntos, tras 
haber perdido en los dos últi
mos días 500 puntos, es decir 
un 22 por ciento.

Subieron más enteros las 
acciones de las grandes empre
sas, cuyas cotizaciones habían 
sido las que más pérdidas su
frieron. A pesar de ésto, en la 
mayor bolsa europea se perci
bía aún cierto nerviosismo. El 
volumen de negocios efectuado 
el martes no se dio a conocer 
debido al desorden reinante y 
a las averías continuas de los 
ordenadores electrónicos. El 
lunes, se negociaron 708. mi-

La XXIV Conferencia General 
de la UNESCO inició sus trabajos
París. Efe.___________

La XXIV Conferencia Gene
ral de la UNESCO inició ayer 
sus sesiones de trabajos en 
comisiones, tras la elección a 
última hora del martes del 
guatemalteco Guillermo Put
zeys Alvarez como presidente.

Cinco comisiones, entre las 
que destacan la de administra
ción y de- asuntos legales, co
menzaron sus debates, que du
rarán hasta el 21 de noviembre, 
fecha de la clausura de la con
ferencia.

Putzeys, embajador de Gua
temala en Francia y ante la 
UNESCO, hizo un llamamiento 
al diálogo, la comprensión y el 
consenso en el seno de la orga-
nización y a los grandes prin
cipios que rigen su vida ins- otro de México.
titucionál.

Sobre las distancias que pue
dan suscitarse entre regiones, 
creencias y culturasLlos puen
tes de equilibrio deben quedar 

llones de acciones.
La vuelta a la normalidad se 

inició en Wall Street el martes 
por la tarde con un aumento 
medio de las cotizaciones del 
cinco por ciento después de las 
pérdidas del “lunes negro”que 
sumaron 22,62 por ciento, la 
mayor caída de las cotizacio
nes de toda su historia. El 
índice Dow Jones, para 30 
acciones, aumentó 102,26, para 
llegar a -los 1.841,01 puntos, 
luego de la caída de 508 pun
tos. En los dos últimos días se 
negociaron 600 millones de 
acciones.

Por su parte, la Bolsa de 
Tokio reaccionó ayer con la 
mayor alza de su historia bur
sátil. El índice Nikkei para 225 
acciones se disparó hasta al
canzar 2.037,32 puntos, para 
totalizar finalmente 23.947,40 
puntos.

tendidos, en el entendimiento 
de que no existe en nuestra 
casa supremacía de ninguna 
de ellas sobre las demás”, dijo 
Putzeys.

Esta frase fue interpretada 
por los observadores como una 
alusión implícita ai malestar 
político general provocado por 
las disensiones en el consejo 
ejecutivo en la elección del 
nuevo candidato oficial a direc
tor general, el español Fede
rico Mayor Zaragoza.

La primera parte de la con
ferencia se caracterizár por la 
presentación de diversos pro
yectos de resolución sobre dis
tintos temas, entre los que des; , 
tacan cuatro proyectos de Ve
nezuela, uno de Uruguay y

Entre otros temas que des
tacan figura el análisis de los 

. retrasos en el pago de contri
buciones de parte de las na
ciones.

Con tripulación, por vez primera

Mitterrand, a favor del proyecto 
espacial europeo
Coionia (RFA). Efe.

El presidente francés, Fran
cois Mitterrand, insistió ayer 
en la necesidad de un proyecto 
espacial europeo tripulado y 
añadió que éste no tendría 
futuro sin una estrecha coope
ración franco-germana.

Mitterrand hizo esa decla
ración en un recorrido por el 
Instituto de Investigación y 
Experimentación Aeroespacial 
alemán de Colonia, en com-

El mayor alijo de su historia

Confíscan 680 kilos de heroína
en Tailandia
Bangkok. Lid/Dpa. _____

Unidades especiales de lucha 
antidroga en Tailandia han 
asestado un rudo golpe al trá
fico internacional de estupefa
cientes. Según informó la Poli
cía, los agentes confiscaron 
unos 680 kilos de heroína pura 
a bordo de un pesquero, que 
habían apresado el martes por 

pama deí ministro de Investi
gación y Tecnología de là RFA, 
Heinz Riesenhuber.

El presidente galo afitmó 
que para el proyecto aeroes
pacial aíque aspira existen las 
necesarias capacidades tecno
lógicas, pero dudó de que Ips 
alemanes tengan la “voluntad 
política” para realizarlo.

El Gobierno de Bonn se ha 
pronunciado en repetidas oca
siones contra el proyecto tri
pulado europeo.

la mañana a unos 16 kilóme
tros de la costa, previo un tiro
teo con los cuatro miembros 
de la tripulación.

La heroína, tiene en Estados 
Unidos un valor de 500 millo
nes de dólares en el mercado 
negro. Se trata de la mayor 
cantidad de droga confiscada 
hasta ahora en Tailandia.

Tropas hindúes 
toman la ciudad 
de Jaffna
Nueva Delhi. Efe. ______

Luego de intensos com
bates que han durado varios 
días, las tropas hindúes ocu
paron ayer la ciudad de 
Jaffna, bastión de los gue
rrilleros tamiles en el norte 
de Sri Lanka.

En comunicación con esta 
capital, el embajador hindú 
en Colombo informó de que 
los soldados enviados por 
Nueva Delhi tomaron a la 
guerrilla los principales pun
tos clave de la mencionada 
ciudad y cortaron las vías 
de salida de la misma.

Ocho'mil hombres del 
Ejército hindú han partici
pado en la operación de 
Jaffna, centro neurálgico de 
la península del mismo nom
bre, y se cree que las pérdi
das han sido enormes por 
ambas partes.

Hasta ahora, la India ha 
enviado 20.000 hombres a 
Sri Lanka en la operación 
bélica más costosa desde la 
guerra que hace años con
cluyó con la secesión de 
Bangladesh de Pakistán.
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A Gullit lo sujetaron bien los “periquitos” y Van Basten no marcó un 
sólo gol. E P

Es el máximo realizador del grupo 3^ de la Segunda “B”______________

Anquela (Linares C.F.): “Yo estoy 
de vuelta en esto del fútbol”

FUTBOL | 

0-2. El Milán 
el Español de 
Lecce (Italia), por Carlos 
Martínez López, enviado es- 
pecial. Efe. 

Milán:, G. Galli; Tassotti, 
Baresi, Maldini, Bianchi; 
Colombo, Ancelotti, Dona
doni; Gullit, Van Basten y 
Virdis.

Español: N’Kono; Urkia
ga, Miguef Angel, Francis, 
Soler; Zúñiga, Zubillaga, 
Gallart, Orejuela (Golo- 
bart, M. 70); Valverde y 
Pichi Alonso (Lauridsen, 
M. 85). . '

Arbitro: Syme, de Esco
cia. Mostró tarjeta amarilla 

. a N’Kono (M. 32), Maldini 
(M. 56) y Valverde (M. 59).

GOLES:
0-1. M. 40. Zubillaga, al 

recibir un pase de Pichi 
Alonso. 0-2. M. 49. Pichi 
Alonso, tras jugada de Zú
ñiga.

La tela de araña que tejió 
Javier Clemente en la zona 
defensiva españolista le fun
cionó a la perfección para 
frenar al conjunto italiano, 
que en los primeros 45 mi
nutos sólo provocó una oca
sión de peligro, en una juga
da de Donadoni que sirvió, 
un balón a Van Basten y el 
disparo del holandés fue 
desviado a córner por 

‘ N‘Kono.
El técnico españolista pre

sentó un equipo eminente
mente defensivo. Colocó al 
defensa Gallart —que lleva
ba el 10 en la espalda— 
sobre Gullit y al centrocam
pista Orejuela -—con el 11 — 
para apoyar la zona ancha 
del terreno de juego.

La disposición técnica del 
Conjunto hispano permitió 
que los jugadores del Milán 
no dispusieran de oportuni
dades en el centro del campo 
para organizar sus ataques, 
dado que Zúñiga y Zubilla
ga, con el apoyo de Pichi 
Alonso y Valverde, estaban 
siempre encima del balón en 
cada jugada.

Las dos puntas de ataque 
del equipo blanquiazul no 
desaprovecharon ninguna 
oportunidad de irse al- con
trataque en los lanzamientos

Marcador Europeo de los 
equipos españoles. Página 20

Copa de ia UEFA

no pudo con

de su portero N‘Kono y 
aunque no lanzaron a puer
ta en los primeros 40 minu
tos, crearon alguna situa
ción de peligro ante el mar
co del internacional Galli.

En el minuto 40, en uno 
de esos rápidos contrata
ques, Tassotti corta un 
avance con falta a Pichi 
Alonso. La bota Valverde 
sobre la barrera, pero el 
rebote lo recoge Zubillaga, 
que entrega a Pichi Alonso, 
quien le devuelve el balón y 
el centrocampista vasco bate 
por bajo al portero milanés 
en su desesperada salida, 
un minuto después los ita
lianos, mostraron sus habi
lidades ante N’Kono, que 
detuvo un duro lanzamiento 
de Donadoni y tras su des
peje, en el subsiguiente ata
que españolista. Orejuela 
dispuso de una gran oportu
nidad para aumentar el mar
cador, pero en lugar de lan
zar a puerta vacía, intentó 
un pase Pichi Alonso, que 
no estaba atento a la jugada, 
y el balón sale fuera.

Mejor no podían empezar 
las cosas para los catalanes 
en el segundo período, al 
aprovechar Zúñiga un des
piste defensivo del Milán, 
llevarse el balón por el ex
tremo y al llegar al área 
enviar el cuero a Pichi*Alon- 
so que, tras un recorte a.un 
defensor, con serenidad cru
za el esférico al fondo de las 
mallas milanesas. •

El Español, tras este se
gundo gol, no se encerró en 
su campo, sino’ que sigpió 
coif el mismo dispositivo 
táctico, controlando perfec
tamente a sus contrarios, 
que no lograba centrarse ni 
llegar c,on comodidad a los 
dominios de N’Kono. El ca
merunés tuvo, en este perío
do, un par de intervenciones 
de gran clase, en lanzamien
tos de Virdis y Van Basten.

El técnico españolista Ja
vier Clemente ganó la parti
da a su oponente Sacchi y el 
perfecto marcaje de Gallart 
a la estrella-de! Milán, Gu
llit, fue una de las claves de 
la victoria blanquiazul.

Avila. L.M. Soto.

Tras la octava jornada de 
liga en el grupo tercero de la 
Segunda División “B”, el de
lantero centro del Linares C.F. 
José Antonio Albacete An
quela marcha líder en la clasi
ficación de máximos realiza- 
dores.'El jugador andaluz lle
va ocho dianas, por cierto, su 
último gol lo consiguió el 
pasado domingo en el “Adol
fo Suárez’’ ante el Real Avi
la C.F.

Anquela cuenta en la actua
lidad treinta años y en su 
vuelta al Linares, él es natural 
de Jaén, confía en realizar 
una gran campaña con su 
equipo.

—¿De cara al gol estás muy 
afortunado?

—Mira ésto de meter goles 
viene en rachas, lo mismo 
aciertas casi todos los domin
gos como te pasas una tempo
rada en blanco. Yo ahora 
estoy con suerte de cara a la 
portería y confío en que no 
me abandone.

—¿Vas a por el título de 
pichichi?

—Por encima de mi luci
miento personal está el equi
po, yo quiero los mayores 
triunfos para el Linares. Si a 
éstos les añado mis goles, 
mejor que mejor, pero pri
mero el Linares.

—¿Cuántos goles te gusta
ría marcar esta temporada?

-Mira en otras campañas 
conseguí doce o trece, bueno 
trece no, que no me gusta ese 
número. No sé por esas cifras 
o al menos uno más que el 
segundo máximo realizador.
JUGO EN PRIMERA ’ 
DIVISION CON EL ELCHE

—Deportivamente hablan
do, ¿quién es Anquela?

—Yo me inicié en las cate
gorías inferiores del Jaén; con 
este equipo jugué en segunda 
y luego fui traspasado al El
che. Con el conjunto ilicitano 
tuve la gran suerte de conse
guir el ascenso a Primera 
División. Jugué un año en Pri
mera, luego dos más en JSe-

Pedro Escartín publica la 37 edición 
de su reglamento comentado
Madrid. Efe.

Pedro Escartín, ex seleccio
nador nacional y ex árbitro de 
fútbol y, eri la actualidad, 
colaborador de diversos me
dios informativos, entre ellos 
la Agencia Efe, ha publicado 
la 37 Edición del “Reglamen
to Comentado’’, puesta al día 
con todos los cambios efec
tuados el pasado mes de junio 
por Internacional Board.

Esos cambios, todos de 
gran importancia, afectan a

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a la mitad.
UNICEF

40 años en favor de la infancia.

Junto con Carles, el otro goleador del Linares, Anquela posa con las médias 
recogidas. lumbreras

gunda y la pasada campaña, 
pasé al Albacete y de allí me 
vine para el Linares en la 
presente liga. Volví a casa.

—¿Treinta años?
—Efectivamente, yo ya es

toy de vuelta en el fútbol 
aunque lógicamente trataré de 
sacar fruto a mi experiencia 
futbolística.

—Te ví muy enfadado el 
pasado domingo al término 
del choque ante el Real Avila 
¿porqué?

—Efectivamente me enfadé 
mucho porque el partido lo 
habíamos podido empatar. 
Tras mi gol tuvimos un par de 

cinco reglas de juego, entre 
ellas la del penalty, las nuevas 
normas de utilización de lo^ 
suplentes, sustituciones, obli
gatoriedad del árbitro a recu
perar el tiempo perdido, eje
cución del saque de banda, et
cétera.

La impresión es totalmen
te nueva y recoge los comen
tarios del autor en asuntos 
como el incumplimiento de la 
llamada “ley de los cuatro’’ 
pasos por parte del guarda

Teléfonos de

“EL DIARIO DE AVILA”

21-26-40

21-27-62

21 - 27 - 93

ocasiones muy claras; a mi no 
me gusta perder y de ahí ese 
enfado. Luego el árbitro nos 
quitó un clarísimo gol, pero 
bueno aquello ya pasó.

—¿Marcaste un buen gol? 
—Me anticipé a la defensa 

abulense y me salió un buen 
testarazo.

—¿Cómo ves este grupo 
tercero de la Segunda “B”?

—Muy igualado aunque 
ahora el Salamanca esté de 
líder en solitario.

Suerte para José Antonio 
' Albacete Anquela y que sigan 

sus goles. 

meta y la necesidad de erra
dicar la violencia en el juego.

El libro, puesto a la venta 
hace pocos días tanto en Es
paña como en Iberoamérica, 
donde el autor tiene gran 
predicamento, recoge los 
acuerdos de los cursillos ofi
ciales de unificación de crite
rios e, incluso, la circular de la 
Federación Española de Fút
bol del pasado mes de agosto, 
en la que se pone orden en los 
banquillos, con normas de 
obligado cumplimiento.

Su cita con ..

AVILA
1 503 Khz

Este es el punto.
Rodiocadena Española
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FUTBOL
0-0, ante el C.F.. El Barco

Dvo. ArenasTraspiés del 
en su feudo 
Gari desperdició 
minuto 64.

Arenas de San Pedro. 
A.F.G.S. !

Campo: Adolfo Suárez.
Resultado: Dvo. Arenas, 0; 

C.F. El Barco, 0 (0-0).
Dvo. Arenas: Julián, Toño, 

Cachorro, Tabu, Domingo, 
Sarabia, Carlos, Quique, Javi, 
Toto y Gari.

En el minuto cincuenta y 
dos. Segundo sustituyó a Ja
vi; y en el sesenta y tres. 
Chino a Sarabia.

C.F. El Barco: Fernando, 
Martín, Mario, Rubio, Alfon
so, Hoya, Manolo, Jorge, 
Juanjo, Chuchi y Da Silva.

En el minuto cincuenta y 
ocho. Chuchi fue reemplaza
do por Juan; y en el sesenta y 
nueve, Juanjo por Emilio.

Arbitro: Sr. Arroyo García, 
auxiliado en las bandas por 
los señores González Muñoz 
y López Casanova. Bierí, en 
líneas generales. La gran de
portividad de los contendien
tes simplificó su labor.

UN PRIMER TIEMPO 
MALO Y UN 1SEGUND0 
PARA OLVIDAR

Yo no sé si sería lo desacos
tumbrado de la hora de co
mienzo del encuentro, las doce 
de la mañana; el encontrarse 
Arenas de San Pedro en fies
tas en honor de su santo 
Patrón, San Pedro de Alcán
tara, o que otra razón pudiera 
ser para que el Dvo. Arenas 
hiciera uno de los mayores 
ridículos deportivos que pue
do recordar.

Ante un equipo que en 
jornada anterior había su
cumbido por goleada en su 
visita al Valle del Tiétar, 
concretamente a Ramacasta
ñas, logró salirse con la suya y 
no salir derrotado del “Adol- 
do Suárez”, la diferencia de 
potencial entre el Club de 
Ramacastañas y el Dvo. Are
nas es bien evidente, no en 
vano el equipo arenense es el 
claro favorito en esta compe
tición de la Primera Regional 
Ordinaria.

Aparte de cierto error en 
el planteamientoa táctico por 
parte del entrenador del con
junto local, Pechu, al acumu
lar una excesiva cantidad de 
hombres en el centro del 
campo, mientras que la par
cela ofensiva se hallaba prác
ticamente desguarnecida, lo 
que facilitó la labor defensiva 
del conjunto visitante, que 
planteó un encuentro emi
nentemente a la defensiva, 
con una aglomeración de 
defensores- en la frontal del 
área que vieron facilitada su 
labor al jugar predominante
mente los arenenses por el 
centro; aparte la parte táctica, 
en la que hace referencia a la 
física se notó claramente que 
el equipo había disfrutado de 
la noche arenense. El ambien
te normal de sábado se vio 
incrementado con las fiestas 
y, claro está, los jugadores no 
supieron, pudieron o quisie
ron sustraerse a los placeres 
que les ofrecía una noche de 
fiesta, lo que se pudo compro-

un penalty en el
bar en el campo a la mañana 
siguiente; a más de unjugador 
le pesaba en demasíá la 
camiseta, aparte de ser inca
paz de mover las botas para 
impulsar la pelota con un 
mínimo de inteligencia, los 
pases al contrario y las malas 
entregas estaban a la orden 
del día.

HASTA UN PENALTY 
FALLADO

Con todo este trajín de 
malos pases, pocos entendi
mientos, nula eficacia y situa
ciones análogas fueron trans
curriendo los minutos. Los 
jugadores visitantes tampoco 
hácían nada para sacamos del 
sopor y la modorra que iba 
adueñándose de nosotros a 
medida que avanzaba el 
encuentro y añadía su granito 
de arena un tibio sol que 
acrecentaba los efectos del 
aburrimiento, desde un prin
cipio basaron su estrategia en 
el patadón y tente tieso, 
achicaban balones sin preo
cuparse en demasía del desti- - 
no final de los mismos; lo 
mismo daba que fuesen a un 
contrario, a la carretera o a 
las huertas contiguas al 
campo.

Los porteros fueron meros 
espectadores de un encuentro 
soso, aburrido hasta la sacie
dad y con unos mínimos in
gredientes de'espectáculo fut
bolístico —valga la reitera
ción—; decía que los porteros 
no tuvieron trabajo alguno, el 
del Dvo. Arenas no tuvo que 
intervenir en ningún disparo a 
puerta —puesto que no se 
produjo ninguno por parte de 
los visitantes— y el del Barco 
tan sólo tuvo que emplearse 
en un par de rerhates que no 
llevaban excesivo peligro.

Los delanteros práctica-, 
mente enexistentes no lleva
ron peligro en ninguna incur
sión a los dominios de los 
guardametas, sin embargo, 
Fernando vio pasar sus domi
nios por una serie de “sustos”: 
disparos de los delanteros are
nenses que únicamente ofre
cían señal de peligro hasta el 
momento de salir impulsados 
por las botas de losjugadores, 
a partir de ese momento to
maban una trayectoria com
pletamente diferente’ a la que 
un principio podría suponerse 
y salía desviado.

Para el colmo de males, 
tras una magnífica jugada en
tre los hermanos Mesón, del 
Dvo. Arenas, Carlos y Qui
que, éste último era derribado 
en el área del conjunto visi
tante decretando el colegiado 
la falta máxima, corría el 
minuto sesenta y cuatro, lo 
lanzó Gari y su disparo salió 
alto y desviado a la derecha 
de la meta defendida por Fer
nando.

En vista a lo sucedido du
rante ese simulacro de partido 
de fútbol convendría el plan- 
tea^se, por parte de algunos 
jugadores del Dvo. Arenas, en 
ir pensando en dedicar sus 
fines de semana a otra activi
dad que no sea el fútbol, ’ i

Más de diecinueve mil millones, 
presupuesto del deporte español
Madrid. Efe.

Más de diecinueve mil mu
liones de pesetas, concreta
mente 19.876, será el presu
puesto del deporte español 
para 1988 y, por primera vez, 
un alto porcentaje de esa can
tidad será financiado vía Pre
supuestos Generales del Esta
do y no solamente por las 
quinielas futbolísticas.

Él presupuesto total del Mi
nisterio de Cultura, al que 
está adscrito el Consejo Su
perior de Deportes, es de 
61.104 millones de pesetas.

La participación de losj’re- 
supuestos Generales en el di
nero del deporte será de un 
cuarenta por ciento y Javier 
Gómez Navarro, secretario de 
Estado para el Deporte, que 
el pasado martes compareció 
ante la Comisión de Presu
puestos del Congreso, califica 
de “histórica” esta circunstan
cia puesto que, dijo “ya no 
vamos a depender más de un 
juego”.

Como el descenso en la 
recaudación de quinielas se 
mantiene constante, el Con
sejo Superior de Deportes tie
ne previsto un crédito del 
Ministerio de Hacienda, para 
cubrir el posible déficit pre
supuestario que se produjese, 
en el caso de que los ingresos 
por quinielas se mantuvieran 
en una tónica descendente.

Gómez Navarro compare
ció esta tarde en el Parla
mento a instancias de los gru
pos de Coalición Popular, 
Centro Democrático y Social 
y las agrupaciones de dipu
tados 'del Partido Liberal y el 
Partido Demócrata Popular. 
Sin embargo, solamente fue

CICLISMO
• Francisco Javier Bravo 
Ayala es desde el pasado 
sábado, nuevo presidente de 
la Federación Castellano- 
Leonesa de ciclismo. Paco 
Bravo salió por mayoría 
absoluta. Desde estas líneas 
nuestra más sincera felicita
ción y éxitos en su nuevo 
cargo.

• Al tener ya presidente 
regional, éste decidirá quié
nes serán los distintos de
legados provinciales. ¿Quién 
será el abulense?

• La próxima-temporada 
Avila contará con cuatro 
corredores profesionales: 
Angel Arroyo, Jesús Her
nández Ubeda, Jesús Rodrí
guez y Juan Carlos Arribas. 
Pues bien, a punto hemos 
estado de tener cinco. Fran
cisco Ignacio San Román a 
punto estuvo de fichar por el 
Reynolds; de momento y al 
inicio-de la próxima campa
ña seguirá en el Cafés La 
Estrella. Se rumorea que 
según le vaya la campaña, 
puede cambiar de aires e irse 
con el equipo navarro. .•

• Arévalo ya tiene un nue
vo ídolo, Juan Carlos Arri
bas. Por ello y también re
cordando el éxito del cam
peonato nacional cadete, los 
directivos del Club Ciclista 
Arevalense intentarán orga
nizar el Campeonato Na- 

preguntado por los diputados 
Peñarrubia, de Coalición Po
pular; Garrosa, del CDS, y 
Bravo'^de Laguna, del PDP.

El Secretario de .Estado 
manifestó que el presupuesto 
destinado a las Federaciones 
Nacionales y concretamente a 
la alta competición, labor pri
mordial del Consejo, crecerá 
en el presupuesto de 1988 un 
20 por ciento, respecto al 
ejercicio anterior. La cantidad 
global de ayuda a Federacio
nes para alta competición es
tará por encima de los 7.000 
millones de pesetas, divididas' 
en dos programas.

En el programa ordinario 
se han destinado 5.715 millo
nes y en otros dos programas, 
denominados “Competición 
Internacional” y “Barcelona 
92”, se han destinado un total 
de 1.382 millones de pesetas.

Respecto a la organización 
de los Juegos Olímpicos de 
Barcelona ’92, Gómez Na
varro recordó que el Consejo 
Superior de Deportes financia 
la construcción del Estadio 
Olímpico de Barcelona, á tra
vés del Ayuntamiento barce
lonés y de la sociedad muni
cipal denominada “Anillo 
Olímpico 92”, en cuyo Conse
jo de Administración tiene un 
puesto el CSD.

Manifestó que existe una 
partida en el presupuesto de 
2.800 millones para este año, 
de los 4.800 que costará el 
estadio y que la razón de que 
la cantidad sea tan alta estriba 
en que la instalación estará 
terminada prácticamente a fi
nales de 1988 o principios de 
1989, para albergar ese mismo 
año la primera gran competi

A piñón fijo Por Barderas

Francisco Ignacio San Román a punto estuvo.de cambiarse a profesionales 
para la próxima temporada. ' archivo

cional de Profesionales o 
Aficionados en aquella loca
lidad. ¿Lo conseguirán?, de
mos tiempo al tiempo.
• Y hablando del Club Are
valense, apuntar que el 8 de 
mayo de 1988 se disputará en 
aquella localidad el “I Me
morial Manuel Romo”.
• Lá Vuelta a Avila’88 pue
de disputarse del 13 al 17 de 
julio. Por cierto el presu
puesto para esa ronda puede 
llegar a seis millones de pe
setas. ¡Ah! la ronda de este 
año costó cuatro millones y 
medio, con lo cual se produ
jo un déficit de unas cuatro
cientas mil pesetas. Afortu
nadamente los del “Cuatro 
Postes” tenía algunos ahorri- 
llos y es que “el que guarda 
halla”. 

ción que se celebrará allí: la 
Copa del Mundo de Atletis
mo, concedida ya a España.

Gómez Navarro hizo hin
capié también en que el Con
sejo Superior de Deportes tie
ne realizadas todas las trans
ferencias a Comunidades Au
tónomas en lo que se refiere a 
la construcción de instalacio
nes. “Nosotros”, subrayó, “só
lo debemos participar en 
grandes proyectos siempre re
feridos a la alta competición. 
Las instalaciones para el de
porte de base deben ser cons
truidas por las Comunida
des”.

El diputado Bravo de La
guna manifestó su inquietud 
ante la posibilidad de que 
todo el deporte español, de 
aquí a 1992, esté enfocado 
exclusivamente hacia Barce
lona y los Juegos Olímpicos, 
con lo cual, dijo “el resto de 
las regiones podrían sentirse 
discriminadas” y preguntó si 
en los próximos presupuestos 
se acentuaría la tendencia de 
lo que denominó “catalaniza- 
ción” del deporte o si se trata
rá de compensar.

El secretario de Estado le 
contestó que “Barcelona’92 
supone primordialmente la 
promoción del deporte en to
da España. Nuestra propues
ta será equilibrar la situación 
deportiva de todo el país en 
los presupuestos y lo que ocu
rre es que los 2.800 millones 
del estadio Olímpico, en el 
presupuesto del año próximo, 
pesan mucho. Pero, repito, el 
interés y la voluntad del Con
sejo es equilibrar la infraes
tructura de la alta competi
ción en todo el país”.

• Un total de veintiséis ca
rreras tienen prevista^ orga
nizar los diversos clubes ci
clistas abulenses para 1988. 
Estas serán de las categorías 
de cadetes, juveniles y aficio
nados; amén de éstas, tam
bién habrá un gran número 
de pruebas para el ciclismo 
de base.

• El pasado 15 de octubre 
finalizó la III Ruta Ciclista 
Internacional del descubri
miento, en ella había inscri
tos de principio dos abu
lenses: Esteban Rofso yJesús 
Damián de la Fuente. En 
Granada y al inicio de la 
prueba, un tercer corredor 
de nuestra capital también 
participó: Santiago Arribas.
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BALONCESTO Los equipos abulenses de Tercera División (I)

C.B. Caja Rural de Avila
Avila. J.J.E.

El pasado domingo se inició la Liga de Baloncesto de 
Tercera División, con la ^participación de dos equipos 
abulenses, el Caja Rural de Avila y el Colegio Diocesano. 
Por ello y como viene siendo habitual, vamos a conocer a 
estos dos equipos un poco mejor, comenzando por el Caja 
Rural de Avila.

Muchos problemas ha te
nido este veranó el Caja Rural 
de Avila —ex-Avilacta— para 
formar el equipo e incluso 
para participar en esta com
petición. Braulio Pedriza es el 
presidente y él mismo nos 
contenta estos problemas:

—Sí, hemos tenido este año 
grandes problemas en el or
den económico, debido a la 
no continuidad de Avilactá 
como patrocinador, aunque 
desde estas líneas quiero agra
decer a esta fírma la colabora
ción que nos ha prestado a lo 
largo de estas tres temporadas 
que ha estado con nosotros. 
Ante este problema hemos 
recurrido a distintos organis
mos y entidades privadas, ha
biendo recibido ayudas del 
Ayuntamiento de Avila, Di
putación Provincial y de la 
Caja Rural Provincial, que ha 
acogido el patrocinio del Club 
con un gran interés y pers
pectivas de futuro. Así es 
como hemos completado el 
millón de pesetas que tenemos 
presupuestado”.

—¿Cómo ves la temporada?
—“Aunque hemos empe

zado a entrenar muy tarde, 
creo que tenemos un buen 
plantel de jugadores que nos 
van a hacer estar en los pues
tos altos de la clasifícación. 
Nuestro objetivo primordial 
es quedar los primeros del 
grupo para optar al ascenso a 
la Primera División Interau- 
nómica. A pesar de la prepa
ración deficiente que tenemos 
en estos momentos, la liga va 
a ser muy larga y el equipo 
podrá desarrollar todo el po
tencial' que tiene”.

—¿Qué les dirías a los afi
cionados al baloncesto abu
lense?

—“Este año creo que los 
aficionados podrán disfrutar 
de un buen baloncesto y con 
ello esperamos ver las gradas 
del pabellón no tan desiertas 
como la temporada .anterior.

Por otra parte la Caja Ru
ral de Avila tiene el propósito 
de regalar invitaciones a to
dos los niños y jóvenes de 

hasta 14 año para que presen
cien todos los partidos del 
equipo, así como hacer algún 
regalo en los descansos de los 
encuentros entre todos los 
asistentes a los mismos”.

PEPIN: “TENGO UN 
EQUIPO PARA ESTAR 
ARRIBA”

Vamos ahora con la opi
nión del entrenador, José Fer
nando Hernández, “Pepín”, 
que tras dos temporadas co
mo entrenador-jugad or, afron
ta su segunda temporada sólo 
como entrenador.

—Pepín, ¿cómo afrontas 
esta temporada?

—“Pues como todos los 
años, empezamos con muchos 
problemas. Al principio está
bamos muy decepcionados 
por no haber podido dar el 
salto a la Primera División 
Interautonómica por proble
mas económicos. Luego in
cluso también hemos tenido 
problemas hasta para salir en 
Tercera División, pero final
mente todo se ha solucionado 
y ahora estamos con mucha 
ilusión de cara a esta liga”.

—Entonces, ¿en la pretem
porada ha habido muchos 
problemas para, entrenar?
. —“SÍ, claro, pero no es una 

experiencia nueva porque to
dos los años nos ocurre lo 
mismo por unas u otras cau
sas. Este año ha habido falta 
de jugadores y también había 
poca ilusión por no saber 
dónde o si íbamos a jugar. A 
medida que se entrenaba ha
bía que ir fichando jugadores 
y así es prácticamente impo
sible hacer las cosas bien pues 
en ningún momento hemos 
cogido el ritmo necesario, con 
lo que nuestra pretemporada 
ha sido mala”.

—En general, ¿cómo ves el 
equipo?

—“Muy compensado en to
das sus líneas. Tengo un equi
po para estar arriba de la 
clasificación”.

—Vamos a analizarle más 
profundamente. Pivots...

—“Ramón, Antolín y Cé
sar, a pesar de su juventud 
son pivots que ya tienen mu
cha experiencia. Pedro está 
por hacerse y apunta muy 
buenas maneras, tengo mucha 
confianza en este jugador. En 
general pienso que los pivots 
de mi equipo son muy defen
sivos y que hacen un buen 
trabajo. De todas formas te 
diré que todavía puedo incor
porar a otro jugador para este 
puesto. De momento Goyo 
está entrenando con nosotros 
y también estoy a la espera de 
otro jugador de Madrid que 
veranea en Mombeltrán y que 
creo que mide 2,02 y ésto en 
Tercéra División puede hacer 
mucho daño, pero ya vere
mos...”.

—Aleros...
—“Muchos y muy comple

tos. Perico, Jacinto, Angel, 
Rafa, Mariano, Roberto, Ba
yón. Cada jugador es distinto 
y los hay de todas las carac
terísticas, buenos atacantes, 
buenos defensores y las dos 
cosas a la vez. Es el peso 
específico del equipo y con la 
experiencia y calidad de Ja
cinto y Mariano se puede 
resolver perfectamente un 
partido”.

—Y por último, los bases.
—“Julián y Juan Antonio 

son dos bases en formación. 
Juliám está trabajando muy 
bien y espero que éste sea su 
gran año y tengo mucha con
fianza en él. Juan Antonio 
tiene muy buena constitución 
física y puede rendir muy 
bien. Además los dos mueven 
muy bien el balón”.

—Después de ésto, ¿qué es 
lo mejor de tu equipo?
.“Espero que lo mejor sea 

nuestra defensa, ya que a ella 
vamos a darle mucha impor
tancia y dedicarle mucho 
tiempo. Para ser un buen 
equipo hay que tener una 
buena defensa. Si un día estás 
mal en ataque lo puedes com
pensar en defensa pero no 
suele sucedér al contrario”.

—¿Y lo peor?
—“Puede que sea que po

damos depender excesivamen- 
te de Mariano o de Jacinto a 
la hora de meter puntos y ésto 
puede ser peligroso si en al
gún partido no pueden ac
tuar”.

—Con este equipo, ¿cuál es 
tu objetivo?

—“Conseguir el ascenso. El 
equipo está pensado para eso. 
Ahora lo que necesito es tiem
po para poder acoplar a los 
jugadores. En esta primera 
fase de la liga cuantos más 
puntos saquemos mejor, para 
en la segunda cuando estemos 
a tope dar el do de pecho de 
cara a estar arriba. Lo que 
pasa es que para eso se nece
sita tiempo y horas de entre
namientos, tema muy difícil 
aquí en Ávila por falta de 
instalaciones y de mala pro
gramación, ya que yo pienso 
que los equipos que represen
tan a Avila fuera deberían 
tener prioridad en el uso de 
las instalaciones, pero sucede 
al revés y una competición 
local parece que es más im
portante que otras donde se 
juega con equipos de otras 
provincias. Así no se puede 
llegar a ningún sitio”.

—En cuanto a la competi
ción, ¿cómo la ves?

—“Sobre el papel la veo 
mucho mejor que el año pa
sado, es una liga seria con 26 
partidos y el que quede pri
mero será porque es el mejor 
y el último porque es el peor, 
no como el año pasado que 
entre el primero y el último 
había pocos puntos de dife
rencia porque había muy po

- CAJA RURAL DE AVILA

PLANTILLA

N9 NOMBRE Edad Altura Puesto

4' Mariano del Caso Rodríguez 29 1,71 Al-Ba
5 Pedro Rodríguez Sánchez 21 1,84 Alero
6 Pedro J. del Pozo Pollos 19 1,94 Pivot
7 Juan Antonio López Arnesto 24 1,80 Base
8 Angel Pérez Gallego 23 1,83 Alero
9 César-Garcia Sáez 24 1,90 Pivot

10 Roberto García Sáez 18 1,84 Alero
II José Antolín Galindo Hernández 24 1,90 Pivot
12 Julián Gómez Gil 19 1,72 Base
13 Ramón Carlos Navas Benito 22 - 1,85 Pivot
14 Jacinto Navas Gómez 29 1,85 Alero
15 Rafael Herrero Martín 20 1,85 Alero
16 José Ramón Bayón García 18 1,84 Alero

Entrenador: José Fernando Hernández Herrero “Pepín”.

JUNTA DIRECTIV.4

Presidente: Braulio Pedriza Sanz.
Vicepresidente: Alvaro Vidal Sampedro.
Tesorero: Ramón Navas Huete.
Secretario: Emilio Resina Jiménez.
Vocal: Mariano Serrano Bermejo.
Delegado de Campo: Angel Domínguez Blázquez.
Delegado de Equipo: Víctor Navas Benito.
Presupuesto: 1.000.000 de pesetas.

cos equipos. Este año se mar
carán diferencias”.

—¿Los favoritos?
—“Hay muchos equipos 

desconocidos, pero de los que 
conozco La Pure de Salaman
ca tiene un muy buen equipo, 
con jugadores muy jóvenes 
que darán mucha guerra”. i 

—¿Qué opinas del Dioce- ' 
sano?

—“Es un equipo muy joven, 
con mucho futuro. Los juga
dores tienen mucha ilusión y 
ganas y harán grandes cosas”.

—En cuanto al tema de 
Jacinto Navas, ¿qué opinas?

—“Nuestro patrocinador. 
Caja Rural, ha mostrado mu
chas ganas de potenciar el 
equipo y me comentaron que 
qué me parecía Jacinto Na
vas, iógicamente yo les dije 
que es un gran jugador y que 
nos vendría muy bien y por lo 
tanto jugará con nosotros. No 
te puedo decir nada más”.

—Para finalizar, creo que 
quieres decir algo sobre tu 
Junta Directiva:

—“Sí, ya que el mérito de 
que salgamos esta temporada 
es de la junta directiva, espe
cialmente de Braulio Pedriza 
y Ramón Nava^, que han 
hecho todo ló posible y lo 
imposible para sacar el equi
po adelante, encontrándose 
con muchísimos problemas”.

CAJA RURAL

Lafuerza de un gran Grupo.
Patrocinador Equipo ^^CAJA RURAL"^
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.

—Alquilo piso Zona Santa Ana. 
Calefacción y agua central. 
22 81 83.
—Alquilo piso amueblado con 
caléfacción y teléfono. Teléfo
no 22 12 15.
—Se alquila piso amueblado en 
Paseo de D. Carmelo. Telf. 22 4143.
—Se alquilan locales en Avenida 
de Portugal. Teléfono 22 08 51.

— Se alquila piso con muebles. 
C/ Valladolid. 20. Telf. 22 77 86.

COCHES VENTA

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO GTV 2.0 
BMW 318 1
BMW 323 1
BMW 320 
BMW 730
CITROEN VISA 17 TRD 
FIAT UNO DIESEL 
FORD FIESTA L 
FORD FIESTA L 
FORD ESCORT XR3 
MATRA MURENA 2.2 
PEUFEOT 504 TI
PEUGEOT 505 GRD 
RENAULT 5 TL 
RENAULT 5 GTL 
RENAULT 5 TS
RENAUL 12 TL FAMILIAR 
RENAULT 12 TS
RENAULT 18 GTS 
SEAT 124-1430
SEAT 131-1430
SEAT 131-1600 Supermira- 

fiori
SEAT 131-2500 DIESEL 
SEAT 132-1800
SEAT 132-2000
SEAT RITMO 65
SEAT IBIZA 1.2
TALBOT 150. S
VOLKWAGEN GOLF GTI 
CITROEN DŸANE-6
OPEL MANTA GTE 
SEAT IBIZA DEL SOL

Todos los automóviles re
visados en C/ Francisco 
Nebreda, 8 (prolongación 
Virgen Soterraña).
Telf. 21 32 46 —AVILA

— Se vende Ronda-diesel M-FG. 
Buen estado. Telf. 22 98 49.

— Se vende Seat 131 Ranchera. 
Muy buen estado. Toda prueba. 
Teléfono 22 67 78. .

ENSEÑANZA
—OPOSICIONES METEOROLO- 
LOGIA/ Obseryadores, bachiller 
superior ayudantes, diplomado 
universitario. Telf. 21 26 86.

—ACADEMIA RODRIGUEZ.
Preparación programa, próxima 
convocatoria POLICIA NACIO
NAL. Plaza Pedro Dâvila, 8. Telé
fono 21 '16 71.

—Se dan clases particulares de 
E.G.B. Teléfono 22 93 62.

— ¡¡ATENCION!! ENSEÑANZAS 
ESCRIBANO comunica que que
da abierta la matrícula curso 
Peluquería Masculina-Femenina 
(hasta 30 noviembre). Vara del 
Rey, 1. Telf. 21 16 70.

ACADEMIA RODRIGUEZ

—Informática Profesional.
— Informática Escolar.
—Contabilidad.
— Mecanografía
—Mecanografía Oposiciones.
—Taquigrafía Master-VD.
—Estenotipia
—Cultura General
—Graduado Escolar.
— Secretariado Técnico-Admi

nistrativo.
—Tests Psicotécnicos.

Información: C/ Blasco Jime
no, 10, y Pedro Dávila 8 Teléfo
no 21 1671.
—Clases particulares; Adminis
trativos, Admón Civil Estado y 
Seguridad Social Comienzo 1 
noviembre. Interesados llamar 
Telf. 22 51 16. De 16 a 17 horas.
—ACADEMIA INFORMECA
—MECANOGRAFIA. Sistemas Au
diovisuales - rapidez, economía 
—CONTABILIDAD. Todos los ni
veles - profesorado con expe
riencia
—INFORMATICA Cursos Progra
mación, todos los lenguajes. Cur
sos de Operador para informati
zar tu empresa
—SECRETARIADO INFORMATI
CO.

Plaza de la Victoria, 11-1.“ 
Dcha Teléfono 21 37 34.

OPOSICIONES
ACADEMIA RODRIGUEZ

—Administrativo del Estado. 
—Preparación del exámen com
pleto para el Cuerpo General 
Auxiliar de la Administración 
del Estado.

Información: C/ Blasco Jime
no, 10 y Pedro Dávila 8. Telefo
no 21 16 71.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
— Se vende piso calle Valle del 
Corneja Telf. 22 73 39 - 21 37 17.

TRABAJO
—se necesita empleada de ho
gar, externa Telf. 22 79 88. Lla
mar tardes.
— URGENTE. Necesitamos chi
ca servicio doméstico fija Va
lladolid. Buen sueldo, seriedad. 
Llamar Telf. (983) 34 17 18.
— Empresa salmantina distri
buidora de Cárnicos y derivados, 
precisa representante para Avila 
—y provincia Se ófrece: Fijo y 
comisión integración inmedia
ta formación a cargo de la Em
presa Con vehículo propio. Inte
resados dirigirse al Telf. (923) 
24 20 81.
—Se necesita empleada de ho
gar, externa Tlf. 22 87 93.
— Empresa de ámbito hacional 
necesita personas que estén 
bien relacionadas. Esta puede 
ser su. oportunidad. Llamar al 
teléfono 42 29 64 de Segovia de 
Ila6h.

— PARTICULAR urge interna. 
(91) 243 95 70.
— Se necesita empleada de ho
gar, externa Telf. 22 02 24.

VARIOS
— Se arriendan fincas de pastos. 
Teléfonos (91) 898 0Í 29 y 
260 00 04.

—RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Pinilla 91/ 
255-27-32. '

VENTAS
— Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 7 3 39 - 
21 28 36.
— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.
—Particular vendo chalet lujo. Las 
Navas del Marqués. Teléfono(91) 
242 45 25.

Motor Avila, S.A.
Avda 18 de Julio, 32 y 44 
Teléfono 22 58 03
Renault-4-F Cerrada 
Renault-4-L Turismo 
Renault-5-TL 950 
Renaul-5-TL 
Renault-5-TL 950 
Renault-5-GTL
Renault-11-GTL-5V año 84 
Peugeot 205-GR Confort 

año 84
Peugeot 205 GRD Diesel 

año 81
Seat Panda-35 año 82 
Seat Ritmo 65 año 80
Vehículos de importe* 
ción
BMW
Mercedes 
Porche

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL
22 - 60 - 50

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

,21 - 26 - 40 
'21 -27-62 
'21-27-93

Crucigramas
HORIZONTAi.ES.—r. Avalancha. Supremo.—2: Dioses inferna

les que purificaban las almas. Simples.—3; Mes de los fiebreos.
■Relativo a la axila. Símbolo del neón.—4: Conjunción. Alcurnia, 
estirpe.—5: Floja. Embarcación, nave.—6: Delincuente. Acudes.— 
7: Dios del trueno. fv1encionar.—8: Apesadumbrada. Interjección. 
—9; Símboio de! aluminio. Unidad de fuerza. Mugido.—10: Alea
ción de cobre y cinc. Prenda suelta exterior.—11: Grupo de cartas. 
Pequeno hurto.

V£RT1CALES.—1: Quieren. Mástil.—2: Frágil. Máquina para te
jer.—3: Artteulo. Círculos de madera o metal. Interjección.—4: 
Preposición. Endurecidos.—5: Docto, erudito. Río de Alemania.— 
6: Alabanza. Preposición.—7: Daño. Refrendar.—8: Música al aire 
libre. Símbolo del osmio.—9: Ciudad bíblica, cuna de Abraham. 
Arte de pesca. Letra griega.—10: Asidero, manija. Palas de ma- 

. dera.—11: De hueso, ososo. Agrupa, unifica.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

r. Ter. Pro.—2: Ador. Feas.—3: Cepos. Delta.—4: No. Evo. 
Ma.—5: Nevasca.—6; Ne. Ea.—7; Varales.—8: Re. Ore. AV.-9; 
Dones. Silos.—10; Ocio. Beta.— 11: Sea. Soa

Para hoy jueves, 22
PRIMERA CADENA

8,00; BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00: AUTOS LOCOS (R) 
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: CAZADORES DE 

SOMBRAS
17,15: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO
17,55: BARRIO SESAMO 

(R).
18,20; QUE VIENE 

MUZZY
18,30; MUSIQUISIMOS.
José María García (piano), 

de Sevilla, interpreta obras 
de Chopin, Rachmaninoff y 
Turina.

19,00: PIPPI CALZAS- 
LARGAS (R).

19,30: CON LAS MANOS 
EN LA MASA

Juan Carlos Alonso pre
para “perdices a la torera”.

20,00: HABLANDO CLA
RO.

20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: DOCTOR FAUSTO 
22,15; DEBATE.
23,45: A MEDIA VOZ 
0,15: TELEDIARIO 3 
0,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON: 13,00: Mi
rador. 13,30:-En el campo. 
13,45; A renglón seguido. 
14,30: Informativo regional. 

15,00: GOLF.
Open de Barcelona. Desde 

El Prat (Barcelona). 
19,00: CAPITOLIO. 
19,30: AGENDA. 
20,00: LA SUPERABUE- 

LA.
20,30: GIMNASIÁ.
Campeonato del Mundo. 

Aparatos: Ejercicios libres, 
hombres.

22,00: JUEVES CINE. 
“Mujeres enamoradas”. 
0.15: METROPOLIS.

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

Mañana viernes, 23
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: SHERLOCK HOL
MES (R).
PROGRAMA REGIONAL 

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CAZADORES DE 

SOMBRAS.
“El espíritu de San Luis”. 

Episodio n9 1. La extraña 
muerte de un arqueólogo en 
San Luis hace que el profe
sor Mckensie investigue.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: LA ALDEA DEL 

ARCE.
18,30: LA T1A DE FRAN

KENSTEIN.
19,30: MAS VALE PRE

VENIR.
“Gemelos”.

20,00: LA HORA DE BILL 
COSBY.
20,30; TELEDIARIO 2.
21,10: EN FAMILIA.
22,25: VIERNES CINE. 
“Romeo y Julieta”.
0,55; l U IDlARK) 3.^ 
1,15; TÉLEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON.
13,00: MIRADOR: Ma

gazine y deportes fin de 
semana.

14,30: INFORMATIVO 
REGIONAL.
15,00: GOLF.
Open de Barcelona. Des

de Él Prat (Barcelona).
PROGRAMA REGIONAL

17,30; GIMNASIA.
Campeonato del Mundo. 

Aparatos: Ejercicios libres, 
damas. Desde Rotterdam

20,00; MICKEY Y DO
NALD.

20,30: HABITAT. 
‘ganarías, entre dos 

aguas”.
21,00: TIEMPOS 
MODERNOS.
21,30: BALLET BEJART

YAYO
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El tiempo

Ía solana José Manuel Serrano

No hay crisis en el PSOE

L
O dicen destacados dirigentes del primer partido político de 
este país: no hay crisis en el PSOE. Mientras esto se mani 
fiesta categóricamente, el líder de la corriente Izquierda 
Socialista devuelve el carnet de militante — que le es aceptado— y 

pone su cargo de vocal del Consejo General del Poder Judicial a 
disposición de quien corresponda Pero hay más: los dos principales 
dirigentes de la Unión General de Trabajadores, Redondo y Saracibar, 
devuelven el acta de diputados en Cortes porque no quieren votar 
en contra de sus conciencias cuando haya que aprobar los Presu
puestos Generales del Estado que ha preparado el Gobierno que 
preside Felipe González.

E
N otros partidos, por menos, ya se habría desencadenado 
una hecatombe y las voces socialistas estarían diciendo: 
"¿Veis? Ya lo decíamos nosotros, estos van a cabar maL ." “Si 
no son capaces de otra cosa...” “La derecha se despedaza mientras 

que nosotros seguimos unidos...”.

E
STE país ya sufrió una crisis importante, cuando se fue 
dinamitando la Unión de Centro Democrático, azuzada esta 
voladura áesde concretos sectores políticos de dentro y de 
fuera de esta formación. Cómo se frotaban las manos algunos 

dirigentes socialistas... Como se la frotan ahora otros contrincantes 
políticos ante esta seria crisis del PSOE — se diga o no lo contrario—. 
Y las crisis no suelen ser buenas para la estabilidad democrática 
porque aquí aún hay necesidad de asentar determinados esquemas. 
La familia socialista está en su peor momento y los meses que se 
avecinan no son nada halagüeñós. Malo es esto para todos.

Nuboso en ei Sur
Madrid. Efe

Durante las próximas ho
ras los cielos estarán nubo
sos en la mitad sur peninsu
lar, regiones mediterráneas y 
Canarias, informa el instituto 
Nacional de meteorología

Se producirán algunas pre
cipitaciones débiles y disper
sas, más probable en el área 
del Estrecho, Andalucía orien
tal y región murciana

Estará parcialmente nubo
so en Galicia, cornisa cantá
brica y Pirineos. En el resto de 
España los cielos estarán po
co nubosos.

Las temperaturas descen
derán ligeramente en el tercio 
norte peninsular.
VIERNES, 23:

Nuboso en Galicia y Cantá
brico occidental con precipi
taciones moderadas y exten
diéndose la nubosidad al res
to del Cantábrico, Castilla- 
León y mitad occiderital pe
ninsular con algunas precipi
taciones débiles a moderadas.

Temperaturas extremas de 
Avila

Máxima de ayer 10,0“ 
Mínima de ayer 1,7“

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas ai núme

ro 74297.
50.000 pesetas al número 

4297.
5.000 pesetás al número 

297.'
500 pesetas al número 97.
100 pesetas al número 7.

Jueves, 22 de octubre de 1987
Ss. María salomé, Marcos, Alejandro, Felipe, obs.; Severo, pb.; 

Eusebio. Hermetes, Heraclio, Novila(— Nunilona) y Alodia, Cordula, 
vgs., mrs.

El Sol sale a las 6,32 y se pone a las 17,25.
La Luna sale a las 6,12 y se pone a las 17,9.
Luna Nueva el día 22 en Libra

Fuerte recuperación en 
Wall Street
Nueva York. Efe.

La Bolsa de Nueva York regis
tro ayer una fuerte recuperación 
de su derrumbe del lunes, y el 
Promedio Dow Jones de Indus
triales marcó un nuevo rétord 
con 188 puntos de subida

Las ganancias de 102.27 pun
tos del martes, unidás a las de 
ayer suponen una recuperación 
de unos 280 puntos de la caída 
histórica del “lunes negro”, cuan
do el Dow Jones se derrumbó' 
508.32 puntoá

Según cifras preliminares, el 
Promedio Dow Jones de Indus-/ 
triales subió 188 puntos hasta 
2029.01, en una sesión en la que 
se negociaron 438 millones de 
acciones.
Explosión en la zona 
petrolera de Kuwait
Manamá/Bona Lid/Dpa.

Una potente explosión en ins
talaciones petroleras kuwaitíes 
reforzó ayer temores sobre una 
respuesta iraní en el Golfo Pérsi
co.

La explosión, presuntamente 
originada por el impacto de un 
cohete o por sabotaje, sobrevino 
—según declaraciones de testi
gos, difundidas en medios navie
ros— en la zona kuwaití de Ras 
As Zwar, fronteriza con Arabia 
Saudí.

En aguas próximas navegaba 
el doce grupo de petroleros ku
waitíes con bandera norteameri
cana, que zarpó el martes de Ku
weit

Desabastecimiento de 
sellos
Madrid. Efe.

La Dirección General de Co
rreos y Telecomunicación garan
tiza el franqueo de las operacio- 
nes que se realicen en sus dis
tintas oficinas pese ai desabas
tecimiento actual de sellos de 
este servicio.

En estos términos se expresó 
ayer el subdirector general de 
Correos, Segundo José Mesado 
quien declaró a Efe que se incre
mentará el número de máquinas 
de franquear, en todos los vestí
bulos de las oficinas de Correos 
para hacer frente al problema.

Fútbol europeo

Real Madrid se impuso 
al Oporto
Avila. Redacción.

Los resultados conseguidos 
én la tarde-noche de ayer por 
los equipos españoles en las 
competiciones europeas, amén 
del ya apuntado en el choque 
Milán-Español (0-2), fueron 
los siguientes: '
Copa de Europa:

Real Madrid C.F., 2; Opor
to de Portugal, 1.
Recopa de Europa:

Real Sociedad, l; Dinamo 
de Minsk, de la URSS, I.
Copa de la U.E.F.A.:

F.C. Barcelona, 2; Dinamo 
de Moscú, de la URSS. 0.

Las pistas y el terreno de lanzamiento con ese verde césped, quedarán muy bonitas. Pero esas gradas 
ruinosas del fondo, dejarán aquello como un “cuadro". lumbreras

Las obras de colocación del material sintético marchan a un buen ritmo. Las pistas estarán finalizadas 
muy pronta lumbreras

Avila. L M. Soto.

¡Por fin! llegó el material 
sintético de Alemania, similar 
al “Tartam”. al Polideportivo 
Territorial Avila A comienzos, 
de la presente semana se ha 
comenzado a colocar primero 
sobre fosos de lanzamientos y 
saltos para luego hacerlo sobre 
la propia pista con ésas seis 
calles.

La instalación con un campo ' 
cubierto de un bonito y nutri
do césped, presenta impresión 
más que grata Lógicamente y 
cuando esté colocado todo el 
material sintético, aquellas pis
tas de atletismo quedará como 
una auténtica joya

Pero todo no es bueno en 
aquellas obras, por desgracia el 
pésimo estado de las gradas, yo 
me atrevería á decir ruinoso, 
afea de una forma total y abso

Llegó el material sintético de Alemania

Las pistas de atletismo del Polideportivo 
Territorial, muy avanzadas
• Las gradas no son adecuadas
luta a esas pistas. Está muy 
claro que nuestra capital nece
sita de unas instalaciones para 
atletismo, la cantidad de aficio
nados a este deporte es muy 
grande y el funcionamiento de 
la Escuela de este deporte es 
modélico.

En su día ya se comentó la 
necesidad perentoria de unas 
pistas, pero también se habló 
de reparar esas gradas que ya 
se encontraban muy mal. En un 
principio parece que no había 
ingresos, pero eso hace ya un

par de años.
Está muy claro que para 

cualquier competición se ne
cesitan unos vestuarios, los 
más dignos posibles y máxime 
con el tiempo invernal de nues
tra capital, para que los depor
tistas se cambien antes del ini
cio de las pruebas. Sobre unas 
pistas de atletismo preciosas 
tendremos de telón de fondo 
unos vestuarios ruinosos con 
unas gradas que dan miedo.

Me consta que hay interés 
por parte de la Junta de Castilla

y León de arreglar este tema, 
ahora bien ¿cuándo?, ¿habrá 
que esperar tanto como con el 
material sintético? Es más, su
pongo que para arreglar aque
llo tendrá que meter materiales 
y alguna que otra maquinaria; 
esto puede afectar a lo ya colo
cado y dañarlo. Desde luego la 
planificación en este país sigue 
siendo mala de verdad

SOLO PARA ATLETISMO

Según informes técnicos re

cibidos en la Junta de Castilla y 
León, recordemos que esta ha 
sido la encargada de pagar los 
veinte millones de pesetas por 
estas pistas, la instalación solo 
quedará para la práctica del at
letismo por lo cual no se reco
mienda ubicar sobre ese cés
ped un campo de fútbol.

En un principio, se habló de 
la colocación de ese campo 
para la práctica del deporte- 
rey, había espacio para un te- 
neno de medidas mínimas re
glamentarias, pero en los pro
yectos no apareció tal instala
ción

En unos di as, las pistas que
darán totalmente colocadas y 
dispuestas para la práctica de
portiva, áquello será una au
téntica joya La pena y perdo
nen por tanta reiteración es 
ese paschite de las gradas. Lás
tima
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